Ni un solo día de descanso

Santiago Rueda Gómez

Título: Ni un solo día de descanso

© 2018, Santiago Rueda Gómez

©De los textos: Santiago Rueda Gómez

Ilustración de portada:

Revisión de estilo: 1ª edición

Todos los derechos reservados

A mi familia y amigos, por los que siempre están, por los que han estado, y por los que se fueron. Por los que llegarán, y por los que se quedaron en el camino. Pero en especial a mi abuelo, aquel que me ve y protege desde un lejano lugar con color azul.

Índice

CAPÍTULO UNO

CAPÍTULO DOS

CAPÍTULO TERCERO

CAPÍTULO CUARTO

CAPÍTULO QUINTO

CAPITULO SEXTO

CAPÍTULO SEXTO

CAPÍTULO SÉPTIMO

CAPÍTULO OCTAVO

CAPÍTULO NOVENO

CAPÍTULO ÚLTIMO

CAPÍTULO UNO.

Era un día caluroso de verano, las hojas apenas tenían movimiento, el pliegue de los brazos se pegaban entre sí, la situación era casi insoportable. Carlota tenía ganas de estar en casa y Manuel tenía ganas de ir a la playa. Se encontraban en Marbella, ciudad de Málaga, verano y agosto. Habían alquilado una casa, para estar acomodados unos quince días. La propietaria una adinerada anciana de unos setenta años largos. Tenía varias casas por Marbella, su profesión de ser dueña de una inmobiliaria heredada por su padre, le había permitido tener una vida bastante fácil, sin pasar demasiados apuros.

La pareja buscaba pasar una quincena fuera de su lugar de origen, pero no muy lejos, ya que Manuel padecía de ansiedad, y el estar muy lejos de su localidad le producían ataques. Decidieron que Marbella sería un sitio ideal para estar relajados y disfrutando del fresquito que en Sevilla no podían degustar. Tras varios días de búsqueda por páginas de internet, Carlota encontró esta casa, antigua, parecía sacada del mismo siglo XIX. Amplia, con dos habitaciones algo vintage, dos cuartos de baño rocambolescos, y suelo de piedra, un salón espacioso con una mesa de larga longitud y doce sillas, con un candelabro justo en el centro de la mesa con varias veladas a sus lados. A las fueras una piscina y una buhardilla en la parte de atrás, jardín con flores y árboles en la delantera y a un lado un aparcamiento para tres coches. No salió cara, unos ochocientos euros la quincena. La parejita se puso rumbo a su casa por unos días, el maletero de su SEAT hasta el techo, y la parte los asientos traseros lleno de tápers y conservas. Cuando la voz de Google del GPS daba indicaciones, los adentraba a un camino bastante oscuro, lleno de árboles y matorrales, sin una farola, sólo alumbraban el sendero los faros de su coche y la luz de la Luna.

En la puerta esperaba Paca, dueña de la casa, su pelo rizado blanco, su bastón con la punta de oro y el empezar con un león, sus zapatos de charol, y un vestido sacado de Bimba y Lola. Perlas en sus orejas, collar de diamantes a juego con su pulsera de mano y su anillo en el dedo anular de la mano derecha, dónde aguantaba un cigarrillos. Los recibió con una amable “buenas noches parejita, ¿qué tal ha ido el viaje?” Manuel bajó del coche y le dio la mano a la señora, Carlota hizo lo mismo. Contestaron un poco cansados y a la vez con miedo “bien señora Paca.” La misma, los acompañó a ver la casa, explicándole todas las habitaciones, pasando por el salón y terminando por el jardín de entrada.

—Parejita, disfrutad de la estancia, y cuidadme la casa, le tengo bastante aprecio, aquí fue dónde nací, y dónde la tierra se llevó a otros huesos —dijo Paca— tomad la llave y nos vemos al final del mes.

—Muchas gracias muy amable señora, no se preocupe, la dejaremos tal como nos la hemos encontrado —concluyó Manuel.

Se agarraron de la mano, anduvieron por el camino de adoquines que los llevaba a la escalera para subir a la casa, rodeados de flores y mucha hierba muy bien cortada, una vez dentro, colocaron sus maletas en la habitación principal. Mientras deshacían la maleta, Carlota —preguntó a su novio.

—¿Te has fijado de la buhardilla que hay en la parte de atrás?

—Sí, ¿por qué? ¿ya estás pensando mal de la pobre mujer? —dijo Manuel.

—No, no pienso mal de ella, pero me ha resultado extraño, nos ha explicado todos y cada uno de los habitáculos de la casa, y al llegar atrás, ha mirado la buhardilla de una forma extraña, y al irnos, ha hecho el mismo gesto.

—Vamos Carlota, relájate y disfruta, habrá sido pura coincidencia, se le habrá pasado, entonces, ¿Por qué nos ha dado la llave? —Manuel se refería a las llaves de la buhardilla.

—Pues porque tendrá solo un manojo de llaves, dónde lleva todas las de la casa. Yo no piso ese cuartito moribundo y de tal mal rollo.

A Carlota no le daba buena espina esa buhardilla solitaria y de mal estado, de la que Paca supuestamente se olvidó.

Una vez terminado el ordenar la ropa y armarios, Carlota fue al salón a ver la televisión, su programa favorito había comenzado y no se perdía ni un capítulo, “Fenómenos Paranormales” la tenía enganchada, y todos los lunes a las diez y media de la noche, tenía puesta la cadena.

Manuel fue a la cocina, y empezó a ordenar el frigorífico, metiendo tápers y bebidas. Puso en platos la cena, nuggets, hamburguesas y una bolsa de patatas congeladas. Cuando se disponía a encender la vitrocerámica la luz saltó, un grito de Carlota nombrando a su novio asustó a Manuel —tranquilízate, ha saltado la luz, llevará tiempo sin darle mucho uso a la casa —dijo Manuel, tratando de relajar a su novia. Manuel fue a la entrada, dio al plomo y de nuevo se hizo la luz. Volvió a la cocina, e hizo la cena. Cuando estaban llevándose la comida a la boca, y el programa en anuncios, de nuevo Carlota empezó a decirle a Manuel

—¿Por qué habrá saltado la luz?

—Carlota, la casa lleva tiempo sin estar en funcionamiento, es normal que cuando se encienden varias cosas a la misma vez, salte la luz —explicó de nuevo.

—Pero Paca ha estado aquí esperándonos, no estaría a oscuras.

—Supongo que no habrá encendido la vitrocerámica, ni el frigorífico, ni la televisión, ni varias luces a la vez, Carlota.

—¡Siempre buscas excusas tontas! —exclamó Carlota —Lo que ha pasado no es normal Manuel, deja de excusarte, esta casa esconde algo.

Se quedaron dormidos en el sofá. Manuel, se aseo un poco y se fue a comprar el pan, para desayunar. Carlota dormía profundamente, hasta que el olor a pan recién echo la despertó. Desayunaron, fumaron un cigarro, y se vistieron para conocer un poco la ciudad.

A las once y media, se disponían a dar una vuelta por el centro, muchos bares y restaurantes, algunas tiendas, muchas conocidas, Pandora, Bimba y Lola, Adolfo Domínguez, coches de lujo, y unos yates parecidos al de los mismos Príncipes de Asturias. Paseaban alucinados con el paisaje. Se daban caricias, besos y abrazos, parecía que Carlota se había olvidado un poco de la casa y su encanto. Finalizando la visita, Manuel quería pararse a tomar una cerveza, pero a Carlota se le había apetecido comer presa ibérica y entrar a comprar a una carnicería. Manuel se paró en el bar de al lado a tomársela y Carlota mientras se refrescaba, compraba la carne. Dentro de la carnicería, bajo el asombro de la chica, estaba Paca sentada al fondo, en una silla de madera brocada, parecía de una película de miedo.

—Buenas tardes querida inquilina —le dijo Paca.

—Buenas tardes Paca, ¿Qué tal esta usted? —respondió educadamente Carlota.

—Pues esperando que sean las dos, para cerrar la carnicería e irme a casa.

Carlota aprovechó la ocasión para decirle lo de la pasada noche. Pero no estaba segura de comentarlo, ya que Paca le impresionaba e imponía bastante.

—Por cierto, ayer por la noche, estaba Manuel haciendo la cena y la luz saltó, ¿ha pasado esto antes o hay algún problema con la electricidad? —preguntó Carlota.

—Pues que raro, nunca se ha tenido problemas mientras hay gente en casa, no se preocupe, lo solucionaré.

Carlota algo más relajada pidió su carne, y salió de la tienda, aviso a Manuel, y fueron rumbo al coche, para ir a casa. Le resultó extraño “mientras hay gente en casa” la frase que Paca le dijo retumbaba en su cabeza. Al llegar a la casa, Manuel se fue directo a la cocina para dejar la carne, pero Carlota echó un vistazo al cuadro de la luz, dónde en una pegatina pequeña, ponía

NO HABRÁ MÁS PROBLEMAS CON LA ELECTRICIDAD

TCM

Carlota aterrorizada, fue al cuarto de matrimonio y dejó la nota en un cajón de su mesita de noche. Se sentó en la cama y pensaba, cómo es posible la nota, no le ha dado tiempo de llegar a Paca a casa antes que nosotros, hemos salido antes de la tienda, y no hemos parado. Una voz desde el jardín la alertó, “Carlota, vente a la piscina un rato, vamos a darnos un chapuzón antes de comer.” Era Manuel, que la esperaba metido en la piscina. Carlota, se dirigió a la parte trasera de la casa, pero al salir del cuarto, vio una puerta que tampoco les enseñó Paca, tras la puerta, una larga escalera hacía arriba, oscura, puso la luz del móvil, y enfocó al final de ella, dónde había otra puerta con una cerradura. Bajo la escalera, al lado, un pasillo, dónde se adentró y tras el hueco, otra puerta, dónde otra nota se pegaba al pomo, ésta —decía

NO INSPECCIONES, DISFRUTA DE LOS DÍAS DE VACACIONES

TCM

De nuevo se marchó a su cuarto y guardó la nota en la mesita de noche. Ya sí que no era casualidad que ayer se fuera la luz, pensó Carlota. Sólo rondaba en su cabeza, quien ha puesto las notas, y sobre todo por quien estaban firmadas.

Fue a la piscina, dónde su pareja la noto reacia y algo distante, sin darle importancia se acercaba a ella para darle cariño, sabía perfectamente, que no dejaba de darle vueltas a lo de anoche, sin saber de la insistencia de las notas. Al salir de la piscina, fueron a comer, prepararon algo de sus tápers y almorzaron. Ya descansando en el sofá, Manuel se quedó dormido. Fue cuando entonces Carlota sintió un deseo enorme de inspeccionar toda la casa. Cogió las llaves que les entregó su casera, se dirigió a la puerta de las escaleras, subió aterrorizada, metió la llave en la cerradura, estuvo pensando si abrir la puerta durante unos segundos. Finalmente abrió, y se encontró con una habitación completamente desordenada y sin ninguna ventilación, con una cama gigante y dos mesitas de noche, en cada uno de ellos dos velas para alumbrar, una gran silla muy parecida a la de la carnicería que visitaron por la mañana dónde estaba Paca y encima mucha ropa de hombre, camisas, corbatas, pantalones. Por el suelo muchos papeles dibujados, algunos con escrituras, en las paredes cuadros de una familia, un hombre sentado en una silla con cara de no estar en sus cabales, una mujer de pie con un camisón blanco de flores, dos niños pequeños y dos niñas de más edad. En todos los cuadros se representaba lo mismo, y en las mismas posiciones, pero avanzando en el tiempo, el hombre más mayor, la mujer más mayor, los niños más crecidos al igual que las niñas. En otro, el mismo esquema, pero faltando uno de los niños. Echo un vistazo a los demás, y se daba cuenta que iban faltando más personas, hasta llegar al último, dónde solo quedaba una de las niñas. Hizo fotos con su móvil a los cuadros, recogió los papeles, y se marchó de la habitación. Todas estas “pruebas” fueron guardadas en su famoso cajón. Mientras Manuel dormía, Carlota se dedicó a examinar cada una de las fotos, apuntando en una libreta, todos los detalles que le parecían trascendentes para averiguar la historia de la casa. Empezando por la primera foto, anoto y describió la familia y sus vestimentas, así con la mayoría. Cuando hizo las fotos arriba, no se había fijado, pero la foto, estaba tomada desde el jardín de esa casa, delante de las escaleras de la entrada. Fue cuando, se fijó detenidamente en el paisaje de atrás, dónde la casa, estaba prácticamente igual, pero sólo faltaba un detalle en la actualidad, en la parte de arriba, faltaba la ventana del cuarto que visitó. En la foto siguiente, dónde faltaba uno de los niños, todo seguía igual, pero en la siguiente, faltaban los dos niños, y también la ventana de la parte de arriba. Estaba cubierta por ladrillos, sin pintar, desentonando con la fachada. Éste detalle le llamo la atención a Carlota, y lo subrayó en su libreta. Analizando más a fondo las fotos, cuando llegó al final se dio cuenta, qué en una de las ventanas de la planta baja, exactamente, en la de la cocina, había una sombra, sólo se veía un camisón blanco de flores, portando algo en la mano, el rostro bastante difuminado, sólo se apreciaba que su cabello era claro.

Manuel se despertó de la siesta, y llamó a Carlota, contestó que estaba en el baño. le dijo que aprovechara, y se maquillara y vistiera, que iban a dar una vuelta por el puerto para ver los yates lujosos.

CAPÍTULO DOS

—Buenos días señora Paca —dijo el empleado.

—Buenos días mi querido Alfonso, —respondió.

—¿Qué le trae hoy por aquí?

—Sólo vengo a echar un ojo, a ver cómo van mis dominios —dijo mientras bromeaba con su empleado.

—Por aquí va todo perfecto, ayer hicimos una caja de unos nueve mil euros, y hoy está todo reservado, excepto dos mesas.

—¡Qué buen equipo tengo! ¡Los mejores! Exclamó Paca.

—Bueno, no todo es posible, si la jefa no pone de su parte, peloteaba el empleado, por cierto, hoy nos visitan un grupo de diputados socialistas, ¿preparamos el saloncito vip?

—Por supuesto, haz que se sientan como su propia casa, esos políticos rateros se dejaran un buen dinero, al terminar, regala dos botellas de champagne, de los mediocres.

La dueña del restaurante “La Paca” estuvo echando un vistazo a las instalaciones, baños, comedores, salones, cocinas, todo lo veía en orden. Sus empleados la querían mucho, sabía cómo tratar a sus trabajadores, muy atenta, cariñosa, y nunca se retrasó con los salarios.

— Alfonso, tenme una mesa preparada para dos en la sala de arriba, no quiero que nadie nos moleste.

—Perfecto, ¿cena o almuerzo?

—Almuerzo y puede que merienda, preparad el plato de la casa, champagne del caro, whisky y ginebra, ¡ah! Y pasteles.

—Eso está hecho señora, a las dos y media, tiene su mesa preparada.

Paca se esfumó, se montó en el coche, y le dijo a su chófer que la llevara a la avenida Duque de Ahumada, número 237. El coche puso rumbo, en la misma puerta, un sirviente abría la reja y dejaba pasar el BMW de la señora, aparcó Pedro, su chófer, el sirviente le abrió la puerta, y se adentró en el lujoso chalet. En el salón, una mujer muy arreglada, de su edad.

—Hombre Paca, ¡qué de tiempo!

—Estoy asustada Charo, tengo un grave problema.

—¿Qué te pasa? ¿Estás enferma?

—No, se han metido en mi casa de campo, una parejita, la han ocupado, y se niegan a salir, me han amenazado si cuento algo de esto, pero el agobio me supera, y necesito desahogarme —dijo Paca con los ojos llenos de lágrimas.

—Tranquila mujer, denuncia, la policía se pondrá manos a la obra, gracias a Dios, tenemos una buena justicia, y pronto recuperarás tu casa —dijo su amiga, tratando de tranquilarla.

—La justicia es buena pero lenta, sabes el aprecio que le tengo a esa casa, fue dónde me crie, y el temor de que le puedan hacer algo me frena, si se la policía se entera.

—No te preocupes entonces, puedo concertarte una cita con mi amigo, ya sabes…

—¿De verdad harías eso por mí? Creo que son peligrosos, son unos chavales con mucha sangre fría, le explicó.

—Paca, deja esto en manos de profesionales, ¿puedes almorzar hoy con él?

—Si claro, cítale en mi restaurante, a las dos y media, que pregunte por Paca, llamo a Alfonso para que reserve la sala.

—Mucha discreción Paca, que no se te olvide, que su trabajo es complicado e ilegal.

—No te fallo Charo, estate tranquila.

A las dos y cuarto, Paca ya esperaba su cita, y en quince minutos, allí estaba el amigo de Charo. Alfonso lo acompañó a la sala de arriba. Llamó a la puerta, “adelante pase”—dijo la dueña. Un hombre con traje de chaqueta y un maletín llegó hasta Paca, moreno de piel y de cabello. Unos ojos verdes, los dientes blancos, y la barba recortada. Mediana edad.

—Buenas tardes señora, encantado de conocerle —dijo mientras le agarraba la mano y besaba la misma.

—Buenas tardes, ¿nos sentamos?

Tras estar conociéndose en el almuerzo y el postre. Paca decidió empezar la conversación por la cual pidió ayuda a Charo.

—Bien, le he pedido una cita a Charo, porque tengo un grave problema.

—Cuénteme, yo soy su hombre, —respondió su conocido.

—Espero que usted sea estrictamente profesional, y lo que hablemos aquí se quede en total confianza.

—No tenga miedo señora Paca, si algo me caracteriza es la confidencialidad con mis clientes, de no ser así, mi cuerpo estaría bajo tierra.

—Me deja mucho más tranquila, prosiguió Paca, quiero que secuestre a Charo.

El hombre se quedó enmudecido, un sudor frío le recorrió el cuerpo a la par que un escalofrío, no sabía que responder, estuvo unos segundos callados, sin decir palabra ni si quiera pestañeó. Era su trabajo secuestras, matar, morosos. Sabía que esta señora le pagaría bien este trabajo, pero a Charo la conocía desde la infancia, era su mejor amiga, su confidente. De no saber por dónde quería ir Paca Le preguntó

—¿A qué se debe el secuestro?

—Usted no tiene que saber el porqué de mis acciones, yo le contrato, hace su trabajo, y le pago, ¿acepta o rechaza? Concluyó la dueña.

—¿De cuánto dinero estamos hablando?

—Le podría pagar quince mil euros.

—Déjeme que me lo piense señora, es un tema bastante delicado.

—Está bien, piénseselo, pero de aquí no puede salir, en una media hora estaré por aquí, si necesita comer algo, beber o fumar, sólo toque la campana y vendrá Alfonso.

—Gracias, muy amable señora.

“¿Qué querrá esta mujer? ¿a dónde quiere llegar? Tengo que saber el porqué, Paca esconde algo y Charo puede que lo sepa, por eso puede querer su secuestro, quizás quiera quitarse a Charo por miedo que suelte prenda, que tesitura, no sé qué hacer, debería de buscar un plan alternativo, para pillar de infraganti a Paca… ¡lo tengo!” El caballero tocó la campana, y le comunicó a Alfonso que entrase la señora.

—¿Ya tiene una respuesta? —preguntó la anciana

—¿Cuándo quiere que la secuestre?

—Lo antes posible, a ser posible esta noche o mañana al amanecer.

El almuerzo se alargó hasta las seis de la tarde, el hombre ya se había ido del restaurante pensativo, y la señora se quedó en la sala. “Alfonso, llamé a la tienda, necesito un encargo”

Paca, no sólo tenía la inmobiliaria, la carnicería y el restaurante, también una tienda textil bastante cara y frecuentada por los turistas adinerados de Marbella.

La señora tuvo una infancia algo extraña, su padre sufría de enfermedad mental, sus hermanos murieron, al igual que su madre, y su hermana gemela, una tarde de primavera desapareció. Si que es cierto que estos detalles sólo lo sabían Charo, la conocía desde los años ochenta, montaron juntas algunos comercios pequeños, que dieron mucho dinero.

Por otro lado, se encontraba Víctor, camino de su despacho, intentando sacar un plan para no hacer daño a Charo e intentar destapar a Paca. Tras muchas vueltas, decidió ponerse a la captura de su vieja amiga. Sabía perfectamente cómo hacerle salir de su hogar, sólo bastaba con llamada. Cuando caía la tarde, llamó desde una cabina a Charo, puso voz de señora mayor, y le dijo “Charito hija, me he perdido, ven a ayudarme, estoy frente al súper sin saber volver a casa” a lo que Charo —respondió, “ no se mueva Pepi, en quince minutos estoy por allí” Pepi, vecina de Charo desde principios del siglo XXI, sufría de demencia, Víctor conocedor de ello lo aprovechó para poder sacar a Charo sin que fuera sospechoso. Aunque a Charo le parecía raro la llamada de su vecina, ya que desde hacía unas semanas su hija vivía ya con ella, pensó que estaría fuera, y que el número de su hija quizás todavía no lo tenía tatuado en su mano. Se fue andando hasta el súper, estaba cerca de casa, a unos cuatrocientos metros, una avenida larga, alumbrada por grandes farolas, decorada con árboles, en el parque cerca del parking del mercado dónde estaba Pepi, una voz salió de entre sus bancos, “¿Charo, charito, estas ahí?” Se adentró para ir a por su amiga, cuando Víctor se acercó por detrás sigilosamente, le acercó a su longeva nariz un pañuelo tapándole los orificios, y Charo cayó rendida. La metió en los asientos traseros, las manos, pies y ojos vendados. Tras un largo viaje, llegaron casi a las fuera de Marbella, dónde Víctor tenía un piso casi abandonado, pero que lo usaba en estos casos. Charo no sabía de la existencia de este lugar, ya que nunca le contaba nada de su trabajo a nadie. La llevó a la segunda planta, la tumbo en la cama, y la ato a la cama, perdóname amiga, lo siento —dijo murmurando. Bajó a la planta baja, se fumó un cigarro, estaba completamente nervioso, probablemente sería el trabajo más complicado desde sus inicios, sentado sobre el césped de fuera, cogió el móvil, y llamó

—Ya la tengo, no diré dónde, pero la tengo.

CAPÍTULO TERCERO

Avanzado ya los primeros días de vacaciones de la pareja, Carlota seguía aterrorizada, en los momentos de siesta de su novio, era el único tiempo en el día, dónde podía inspeccionar y seguir anotando cosas en su libreta. En estos días, seguía intentando averiguar, quién era la sombra de la cocina, la familia estaba claro que fue muriendo, sin saber los motivos, ni entrar en ellos, se centraba en la sombra de la cocina. Deseando que llegará la hora de la siesta, para poder inspeccionar esta vez la puerta que estaba bajo la escalera.

—Cariño, ¿Qué te apetece comer hoy? Pregunto Manuel

—Me da igual, no tengo mucha hambre últimamente, —respondió Carlota, que había perdido el apetito desde que se adentraron en ese oscuro camino que los llevó hasta la casa.

—Bien pues voy a preparar unas patatas fritas con huevos, llevo mucho tiempo con antojo.

—Perfecto, me encanta esa comida.

—Carlota, ¿Qué te pasa? Llevas un tiempo bastante rara, muy distante conmigo, sin cruzar a penas palabras, te pasa algo, llevamos juntos cinco años y te conozco bastante bien.

—De verdad que no me pasa nada, contestó Carlota intentando engañar a su pareja.

Una vez que comieron, Manuel se disponía a tumbarse y posteriormente venía la siesta, pero hizo todo lo posible para engañar a su pareja y hacerle creer que dormía. Carlota creyó que ya descansaba, y se levantó del sofá sin hacer ruido, fue a por las llaves, a por el móvil y libreta que guardaba en su mesita de noche, y de nuevo abrió la puerta de las escaleras. Manuel atento a todo, siguió los pasos de su novia, “esta chica, no se puede quedar quieta” pensó para sí mismo.

Carlota probó todas las llaves del manojo que llevaba, pero sin conseguir abrir la puerta. Se dio la vuelta, y cerró. Se aseguró de que su chico seguía dormido. Salió a la parte trasera de la casa, y con su manojo de nuevo intento abrir la buhardilla, la curiosidad le invadía, pero de nuevo se quedó con las ganas de poder inspeccionar más, “¡joder! ¡por qué no abre ninguna!” murmuró. Mientras tanto, Manuel la vigilaba desde la cocina, “pero qué busca, no entiendo ese afán de esa buhardilla” corrió hasta el sofá y de nuevo se hizo el dormido, su chica entraba en la casa. Se fue a su cuarto, guardó la libreta y se dispuso a mirar su manojo de llaves, comprobó que había probado todas las llaves, pero centró su atención en una pequeña, “¿y está de dónde será?” se —preguntó Carlota, “que locura, esta casa esconde algo, y voy a dar con ello”. No sabía dónde buscar una puerta chica, pensaba que debía estar escondida en algún sitio, pero… ¿dónde? Tras un buen rato dándole vueltas a la cabeza, empezó a retirar muebles del cuarto, sin ningún rastro, “¡maldita sea! ¿dónde busco más? Tiene que estar en algún lugar escondido” Se sentó en la cama, cogió su móvil y echando un vistazo a las fotos que realizó a los cuadros, se fijó en la ventana que desaparecía en las fotos. “¡Lo tengo!” Se dispuso de nuevo a subir las escaleras, abrió la habitación de arriba, encendió las velas de las mesitas, busco por toda la habitación, retiro las mesitas de los lados de la cama, miró debajo de la misma, quitó los cuadros, retiro la mesa, abrió un armario con ácaros, dónde lo primero que vio fueron camisones largos blancos de flores, “idénticos al que llevaba la persona sin rostro de la cocina”—dijo Carlota, le temblaban las piernas, miró cada uno de los camisones, todos eran iguales, y en el fondo de armario, un puerta chica, “¡te encontré!” Probó la llave pequeña de su manojo, y la puerta se abrió. Con la linterna de su móvil, alumbró el habitáculo, una pequeña habitación, con el techo bajo y sólo con una silla en mitad de la habitación, encima de ella, una libreta y un lápiz, en el suelo, pegado a las paredes, muchos álbumes de fotos y libros apilados, en los que ponía, “diario, fotos de familia, verano 1980, muerte de Carlos, muerte papá…” un sinfín de libros y fotos. Carlota, no podía cargar con todos ellos hasta abajo, Manuel la descubriría. Decidió sacarlos todos a la habitación de los cuadros, dónde los puso encima de la cama. Apagó las velas, y se marchó de la habitación.

—Despierta dormilón, le dijo a su novio.

—¿Qué hora es? ¿Ya es tarde?

—Bueno… son las seis, pero vamos a dar una vuelta, a la playa o a la piscina ¿no?

—Vale venga, vamos a la playa.

Sonaba el teléfono de Víctor

—¿¡Dónde la tienes!? ¡Esto no es lo que habíamos hablado! ¡Dime dónde estáis!

—Señora Paca tranquilícese, está bien, no sabe dónde se encuentra, pero para saber de su paradero, antes tendría que explicarme algunas cosas, replicó el matón.

—¡Pero qué diablos! ¡Qué quieres saber! Esta noche te espero dónde mismo el otro día, sobre las nueve de la noche.

Allí esperaba ya Víctor, Alfonso lo acompañó a la sala del otro día, Paca no había llegado. Éste aprovechó para ojear aquella sala, en busca de algún detalle que le diera alguna pista. Sin encontrar nada se sentó a que Paca llegara. Pasada ya las nueve, la puerta se abrió, y apareció, con tono violento dijo, “buenas, traidor”, Víctor —respondió con un amable, “buenas, señora”. Los dos se sentaron en la mesa, Paca con el entrecejo fruncido y muy enfadada, Víctor tranquilo, fumando un cigarro, no tenía nada que perder, Charo estaba en su poder, y no sabía su paradero, se vería obligada a contestar todo lo que Víctor le preguntara.

—Bien señora Paca, ahora usted, me va a responder a varias preguntas, si quiere saber dónde se encuentra Charo, si no, las consecuencias serán inversas.

—No me amenace señor Víctor, usted bien sabe, que soy mujer de poder, no me amenace por su propio bien. Responderé lo que me plazca y lo que se me antoje, sin darle pista alguna del porque quiero a Charo secuestrada. Si bien, usted se va metiendo dónde no le llaman, tendremos un serio problema.

—No le estoy amenazando, sólo necesito saber el porqué de su secuestro, me resulta extraño que una de sus mejores amigas la quiere secuestrar sin motivo.

—Usted cíñase a las preguntas, ordenó Paca.

—¿Por qué Charo y no otra persona? ¿Por qué su amiga de confianza? ¿Sabe ella algo que pueda hacerle daño? ¿Qué esconde señora?

—Bien, se acabó la conversación, salga de mi restaurante. No le pagaré hasta que no me diga dónde se encuentra Charo. ¡Fuera!

Víctor se fue, sabiendo que efectivamente escondía algo, y de mucha importancia, la actitud de Paca no había sido normal. Estaba claro que Charo sabía algo que le podía hacer mucho daño, pero… ¿el qué? Víctor se sentía en la obligación de sentirse por unos días detective. Cogió su coche y puso rumbo a las afueras de Marbella, dónde tenía escondida a Charo. Estaba dispuesto a hacerle preguntas sobre Paca, para saber algo más sobre esta mujer.

Al día siguiente, Carlota y Manuel se disponían a salir a la playa para pasar la mañana en las bonitas playas de Marbella. Cuando llegaron, pusieron la sombrilla y se sentaron en sus butacas. Carlota pensativa mirando al mar, Manuel sentado en su butaca leyendo el periódico. La chica, no sabía si contarle lo que sucedía en la casa, temía porque le dijera de irse de nuevo a Sevilla, sin lograr saber la trama que se cocía dónde estaban alquilados. Tras varios minutos dándole vueltas a la cabeza, decidió no decir nada, seguir investigando por su parte. Manuel, sabía de la inquietud de Carlota, y cuando terminó de leer la sesión de deportes, Le preguntó

—¿Qué es lo que te inquieta cariño?

—¿A mí? Nada. ¿A qué se debe esa pregunta? —respondió Carlota.

—Deja de fingir, sé que buscas algo en la casa, y me tienes preocupado, llevas varios días comiendo poco, distante conmigo, y no logró saber que te mueve para inspeccionar la casa. Ayer no estaba dormido, vi como entrabas a una puerta, escuché como movías muebles de nuestro cuarto, y, por último, estuviste probando llaves en la buhardilla. Cuéntame, ¿qué pasa? Concluyo Manuel.

—Esa casa esconde algo Manuel, hasta que no veas todo lo que tengo apuntado y guardado, no lo vas a creer. Paca no es buena mujer —dijo Carlota mientras sacaba su móvil, mira estas fotos, son cuadros de la habitación de arriba, la puerta que está cerrada al lado del baño, tiene una escalera con una puerta arriba, dentro, una habitación oscura, dónde en un armario hay una puerta chica que te lleva a un habitáculo con muchos álbumes y libros. Bajo la escalera, en el hueco de atrás, hay otra puerta que no he logrado abrir, al igual que la buhardilla, tampoco conseguí abrirla, terminó Carlota.

—Bueno, vamos a hacer una cosa, echamos la mañana aquí, intenta desconectar un poco, y al llegar a casa, intentamos averiguar qué pasa.

—Muchas gracias cariño, tenía miedo de contártelo, pensaba que dirías de irnos a Sevilla, y necesito saber qué pasa, noto que algo esconde Paca y su casa.

Llegaron a casa, comieron y se pusieron los dos a rebuscar en la casa.

—Tú intenta abrir la puerta del hueco de la escalera, yo intentaré abrir la buhardilla, le dijo Manuel a Carlota.

—Vale, si ves algo raro, pega una voz fuerte, para que te logre escuchar, yo haré lo mismo.

Sin ningún fruto Manuel fue en busca de Carlota que seguía intentando abrir su puerta.

—Cariño, no puedo abrir la buhardilla, creo que lo más fácil será llamar a un cerrajero.

—¡No! Lo mejor es que nadie se entere de esto. Tengo la intuición de que Paca es conocida en la ciudad, el cerrajero podría saber quién es el dueño de la casa. Tenemos que conseguir abrirla nosotros mismos. —dijo Carlota mientras intentaba abrir la puerta con una tarjeta dura.

—Lo único que se me ocurre, es hacer un molde de la cerradura, crear una pasta dura, pero moldeable, ir a una cerrajería, y que nos hagan copia.

—Bien pensado, vamos a ponernos manos a la obra.

Hicieron la pasta, la moldura y se fueron a una cerrajería.

A eso de media tarde, Paca llegaba en coche a su hogar, para ver si sus inquilinos necesitaban bombona o algo por el estilo, y de paso, echar un ojo a la casa. Llamó a la puerta, y no contestaba nadie, “habrán ido a dar una vuelta o estarán en la playa” pensó Paca. Volvió al coche, y cogió un manojo de llaves. Abrió la puerta y se adentró en la casa, “¡qué bien recogida!” exclamó. Voy a echar un vistazo a la escalera, no sé si habrá visto la nota que les deje. No estaba, Carlota la había guardado en su mesita de noche. Paca nerviosa, subió las escaleras y abrió la puerta de arriba, “¡malditos sean! Han rebuscado en mi propia casa, ¡no podrían estarse quietos!” gritó muy enfadada. Vio los libros y álbumes encima de la cama, echó un ojo al armario, estaba demasiado ordenado para cómo era ella. Se marchó de la casa, le dijo el chófer que la llevara a su piso. Allí, se sentó frente al ventanal con vistas al mar, “¡qué querrán estos niñatos! Tengo que hacer algo, o van a descubrir todo, y si me descubren estaré perdida en unos días” pensaba para sus adentros mientras se fumaba un cigarro y bebía un vaso de whisky. Volvió a la casa con algunas notas para dejarlas en algunos sitios.

En la habitación de arriba, sobre los libros dejó una nota

ESTÁIS JUGANDO CON FUEGO

TCM

En la buhardilla, en el suelo dejó otra nota

NI SE OS OCURRA ABRIR, DE SER ASÍ NO SALDRÉIS DE AQUÍ

TCM

En el cuarto, sobre la cama dejó la última

DEJAD DE BUSCAR Y DISFRUTAD, MAS OS VALE

TCM

CAPÍTULO CUARTO

Víctor llegó al lugar dónde tenía arrestada a Charo. Subió las escaleras, se escondió tras el quicio de la puerta, para ver si dormía o estaba despierta. Charo tenía los ojos abiertos como platos. Dudaba si seguir hablándole con voz de Pepi o con voz de Víctor, si lo hacía con voz de Pepi, sabría que no sería ella, si lo hacía como Víctor, el enfado podría ser monumental y no decir ni pío, “pero si le explico lo que ha ocurrido, quizás entienda mi postura” pensó para sus adentros.

—Buenas noches Charo, entonó con voz de anciana.

—¿¡Quién eres!? ¿Qué quieres de mí?

—Sólo te diré quién soy, si prometes no chillar, prometió con la misma voz.

—Sé valiente y da la cara —dijo Charo.

—Bien, entonó con la misma voz dio un paso hacia la puerta y dijo, perdóname amiga, soy yo.

Charo quedó enmudecida, sin saber qué contestar, Víctor tapó de nuevo su boca, esta vez con las manos.

—Todo tiene una explicación Charo, te prometo que te lo explicaré todo, pero escúchame antes de echarme la bronca.

—Sé muy bien quién me secuestra, no eres tú, aseguró Charo.

—¿Quién crees?

—Mi amiga Paca, lo que no entiendo es por qué me quiere aquí.

—Yo tampoco, pero está cometiendo fallos, cree ser más lista de lo que en realidad es. Le concertaste una cita conmigo, me dijo sólo que te secuestrara, me paga quince mil euros, pero no me dice nada de tu secuestro. No te voy a hacer daño, no sabe dónde estás, intento que me diga alguna razón por la cual te quiere alejada de Marbella, intuyo que sabes algo de su vida, que no quiere que nadie sepa. Cuéntame que sabes de Paca.

—Ahora mismo no sé qué decirte, estoy desconcertada, nunca le he hecho daño a Paca, hemos montado pequeños negocios juntas, hemos salido de marcha, tomado cafés, hemos hecho de todo, pero nunca daño. De su vida lo único que te puedo contar, es que tiene mucho dinero, que heredó una inmobiliaria de su padre, tiene varias casas, su familia murió cuando sólo ella tenía veintidós años, sus hermanos chicos de seis y ocho años murieron, sus padres también y su hermana desapareció. Es lo único que puedo decirte de ella. Hemos hablado mil veces, pero las conversaciones se basaban en el día a día, sin nada de su pasado, es una mujer normal, de buen corazón, pero cuando sale a la luz su carácter, tiene mucha maldad.

—No te preocupes, creo que has dicho todo lo necesario, no creo que el problema sea actual, debemos entrar en la casa donde vivía con su familia, creo que nos dará la clave del saber la verdad de Paca. Mientras tanto, tú te vas a quedar aquí, creo que estás más a salvo de ella. No te va a faltar de nada, vivirás aquí por un tiempo, hasta que se calme todo un poco.

—Tengo miedo Víctor, no sé el por qué me está haciendo Paca esto.

—Tranquila, no te va a pasar nada, yo te voy a proteger, pero no llames a nadie, ni salgas fuera, que no te vea nadie. No soy detective, pero lo vamos a solucionar.

En la ciudad Carlota y Manuel, de camino al coche, ya con sus copias de las llaves, se pararon en una imprenta, para comprar dos libretas y más bolígrafos. Cuando entraron, en el mostrador, Carlota vio en “Diario de Marbella” un titular que le llamó la atención, “Charo de Escavias ha desaparecido”, dándole golpes con el codo a Manuel, le señaló el periódico, “y póngame también esto” señalando el periódico.

No lo abrieron hasta llegar al aparcamiento de casa, buscaron la página de la noticia.

“Sin rastro de la conocida Charo de Escavias”

“La última visita que recibió la famosa de ventas textiles, fue la de su íntima amiga Paca del Toro, que tomó café con ella, en casa su casa. Paca desde ese día, sólo se le ha visto por su restaurante, y su piso, sin dar ninguna aclaración, se le ve derrumbada y desolada por el supuesto secuestro de su amiga. Sin embargo, la última vez que salió a la calle, fue ese mismo día por la noche, dónde se dirigía al supermercado a unos escasos trescientos metros de su hogar…”

—¡Madre mía Manuel! ¿¡Quién es esta mujer!?

—Tranquila Carlota, vamos a dar con ella, pero creo que lo conveniente, sería dejar la casa e irnos a un hostal o algo, esta casa puede traernos serios problemas.

—Ni en broma, no me voy de aquí hasta saber qué trama esta tía —dijo malhumorada.

Fueron a entrar en la casa, todo parecía normal, hasta que fueron a coger la libreta de la mesita de la noche, dónde se encontraron la nota que Paca dejó sobre la cama.

—Estamos siendo vigilados Manuel… ¿por qué no quiere que busquemos? ¿qué esconde?

—Está claro que esconde algo, pero las iniciales no corresponden con su nombre… TCM…

—Es para despistarnos Manuel, no seas tonto hijo, comentó Carlota

—Vamos a subir arriba y cojamos todos los libros y álbumes para esconderlos en nuestro poder, probablemente encontremos algo.

—Eso si están ahí todavía… —decía Manuel

Subieron hasta el cuarto de arriba, y vieron la nota que estaba encima de los libros. Esta nota dejó a los dos helados, le temblaban las piernas… Cogieron libros, álbumes, cuadros, ropa, y lo del armario, bajaron hasta el jardín, y lo escondieron en el coche, ya que Paca podría entrar y rebuscar en la casa para quitarles todo lo encontrado por la parejita. Luego se dirigieron a la parte trasera a la buhardilla, la última nota encontrada, fue la más terrorífica para ellos, era una amenaza, o dejaban de buscar e inspeccionar, o no saldrían vivos de la casa. Carlota empezó a llorar y Manuel la abrazó dándole consuelo.

—Tranquila pequeña, esta noche vamos a dormir por turnos en el coche, lo vamos a esconder entre los arbustos, y veamos si hay algo extraño.

—Vale amor, me parece buena idea —dijo Carlota.

Víctor se dirigía a la dirección que Charo le facilitó, lo llevó hasta la casa de familia de Paca. Era ya la una de la madrugada, cuando llegó. Entre los matorrales, Manuel se frotaba los ojos, viendo como un nombre alto y moreno, echaba fotos a la casa y ojeaba todo lo que estaba a su alrededor, miró por el jardín, llamó a la puerta, intentó ir a la parte de la piscina, pero sin éxito. Llamó a Carlota que se despertó de un brinco, y lo observaron, estuvieron durante un buen rato atento al hombre. Víctor harto de mirar todo, no encontraba ninguna pista. Charo le explicó, que Paca tomando un café en su casa, le comentó que una pareja se metió en la casa y tenía miedo a que pudieran dañarla. Le extrañó a Víctor ese detalle, la casa estaba a unos tres kilómetros de la ciudad, en un camino oscuro, ¿quién querría meterse de okupa en una casa así?

Se marchó de vuelta dónde estaba Charo.

—¿Has visto algo? —preguntó Charo.

—Nada fuera de lo normal, vamos a dormir, mañana será otro día.

La pareja entró en la casa a eso de las diez de la mañana, desayunaron y sacaron todo lo que cogieron de la habitación de arriba. Se situaron en la parte delantera de la casa, la fachada daba sombra y se estaba con menos calor. Empezaron por los álbumes, haciendo un círculo rojo a lo que creían que salía de su normalidad. Los dos pasaban páginas y páginas sin encontrar nada que fuera relevante en las primeras fotos, una familia normal, fotos en la piscina, en el salón, en los jardines. Conforme iban avanzando, desaparecían personas. El primero un niño alrededor de los seis años. Manuel se fijó en la foto, los padres sentados en el bordillo de la piscina, el niño de ocho años chapoteando en el agua, una gemela en las escaleras de la piscina y la otra tomando la foto. Volteó la foto, marcaba una fecha, 18 de agosto de 1967. Dato que anotó en su libreta. Carlota echaba mano de otro álbum.

—Manuel, en esta foto desaparece otro niño, le dijo a su novio.

—Dale la vuelta, en la foto que desaparece el chico la ponía.

Efectivamente estaba la fecha de la foto, 23 de agosto de 1969. Lo anotó en su libreta también. Siguieron mirando fotos, apuntando las fechas en que desaparecían los familiares, el padre 31 de agosto de 1970, la madre el 21 de julio de 1974, y por último una de las gemelas, 7 de julio de 1976. Cansados ya de mirar imágenes, descansaron un poco. Y fueron a darse un baño a la piscina.

—Buenos días guapa, le piropeó Víctor a Charo.

—Buenos días, con qué alegría te levantas con el marrón que tenemos encima.

—Charo, ser optimista es lo único que me motiva, y pensar que todo va a salir bien me relaja, comentó Víctor, voy a salir en busca de más pruebas, ayer me vine con las manos vacías.

Víctor se dirigía de nuevo a la casa de la señora Paca. Aparcó fuera de la cancela, entró hasta la parte delantera de la casa, dónde vio álbumes tirados por el suelo, y muchos libros con las páginas abiertas con todas escritas. Cogió los libros rápidamente, los llevó al coche, pero cuando volvió, la puerta se estaba abriendo, arrancó el coche y se fue velozmente.

—¡¡Carlota!! ¡Nos han quitado los libros!

—¿¡Cómo!?

—He abierto la puerta, y los libros no estaban, sólo he visto como un coche oscuro, con matrícula 2763 KJR, se estaba yendo apresuradamente

—Al menos te has quedado con la matrícula, anótala, quizás nos ayude a algo más… Esto no va a ser nada fácil, en el momento que investigamos un poco más, nos topamos con una dificultad —dijo Carlota.

Paca, seguía en su piso, llevaba sin salir ver la luz de la calle casi dos días. Sabía que se estaba metiendo en un problema. El periódico aseguraba que la última visita que Charo recibió fue la de ella. “No pueden sospechar de mí, somos amigas íntimas, sería absurdo que yo la secuestrara” intentaba auto engañarse. Bajo su portal, una marea de prensa. Intentando escuchar alguna declaración. Paca, se negaba a bajar, no quería cometer más fallos. No cogía las llamadas de nadie ni tampoco abría la puerta de la casa, excepto que fuera Alfonso para traerle comida. Decidió entonces dar un paso, no podía seguir escondida en su piso, “tengo que aparentar normalidad” se —decía. Cogió su móvil e hizo una llamada.

—¿Señor Víctor?

—Sí, diga señora Paca.

—Suelta a Charo, ya no la necesito, quiero que me hagas otro trabajo, pagándote el que está hecho claro.

—Dígame que desea.

—Nos vemos en mi restaurante para almorzar, te espero sobre las dos y media.

—Perfecto allí nos veremos.

Víctor llegaba al piso franco, dónde estaba Charo, soltó los libros y los dejó escondidos en un armario en la planta baja. Luego subió a visitar a Charo.

—¿Cómo ha ido la búsqueda? ¿Has encontrado algo? —preguntó entusiasmada

—Nada, me acaba de llamar para vernos en su restaurante, creo que me va a decir algo relevante, pero no quiero adelantar acontecimientos.

—¿Me voy a casa?

—No, no es buen momento, vamos a hacerle creer que te he soltado. No sé a qué va a jugar esta vez. Si se olvida de todo, vuelves a casa, si sigue sin decir prenda, te quedarás aquí.

—Pero…no entiendo… Charo estaba confusa.

—No te preocupes, no voy a dejar que nadie te haga nada.

—Sigo muy asustada, creo que mi vida corre peligro.

—Tranquila, de verdad, todo va a salir bien.

Víctor se arregló y puso en marcha su coche dirección al restaurante de Paca.

Paca, se vistió, llamó a su chófer, para que en unos treinta minutos estuviera bajo su portal. Cuando el tiempo se cumplió, Paca bajo, la prensa la acorraló, mil preguntas le atiborraron la cabeza, “¿sabe algo de Charo?” “¿ha hablado con ella?” “dónde está?” “la última visita fue la suya, ¿tiene algo que ver?” Paca solo —respondió con un simple, “he hablado con ella, está a salvo y ya mismo estará en su casa” mientras intentaba llegar a su coche para poner rumbo a su cita con Víctor.

En el otro lado de Marbella, la pareja aterrorizada, cogieron dinero y las notas que se encontraron en la casa. Cogieron el coche, y fueron a comer a un restaurante. Una vez sentados, Carlota sacó las notas que Paca había dejado en la casa, examinándolas, se dieron cuenta de las iniciales que se repetían en todas, TCM.

—Mira Manuel, es lo único que se repite, TCM, señaló Carlota.

—Lo apuntaré, pero es como buscar una aguja en un pajar, nos han quitado los libros, probablemente, en esos libros encontremos una señal de esas iniciales.

—Pues tenemos que recuperarlos como sea, ya sea haciendo guardias en las calles a ver si vemos pasar el coche con la matrícula que lograste ver.

—Está bien, vamos a comer y pensemos cómo poder averiguar de quién era el coche y porqué se llevó los libros y no los álbumes.

CAPÍTULO QUINTO

Paca llegó al restaurante, subió a la planta de arriba y se sentó en la sala dónde se vieron las veces anteriores. Bajo sus pies, un maletín con el dinero del trabajo realizado por Víctor. A los diez minutos llegó Víctor

—Buenas tardes señora, entró Víctor diciendo.

—Aquí tiene su dinero, ¿dónde está Charo? —dijo Paca enfadada.

—En su casa, usted me dijo que la liberara, la he dejado allí.

—Tengo otro trabajo para usted. Esto ha llegado demasiado lejos, la ciudad entera está conmovida por la desaparición de Charo, y no quiero que haya más revuelo con esta estupidez.

—Si se tratara de una estupidez, permíteme que le diga, no estaría liberando a Charo, y no me daría otro caso.

Paca dudo en contestar, tocó la campana e invitó a Víctor a que pidiera comida para almorzar. Cuando pidieron sus respectivos platos, mientras estaban comiendo, Víctor lanzó una pregunta.

—¿Qué quiere ahora? —preguntó intrigado.

—Antes quisiera saber si Charo le ha dicho algo sobre mí.

—Charo ha guardado completo silencio, no he podido cruzar palabra ya que me reconocería, sabría que no sería Pepi si le hablaba otra vez con voz de anciana, sólo me dijo que la secuestrara, no hemos conversado en estos tres largos días.

—No me fío de usted, pero no me queda otra que creerlo.

—Dígame, que desea ahora, soy todo oídos.

—Quiero que vayas a secuestrar a mi inquilino, una pareja que está registrando mi propia casa. No quiero que le hagas nada a ella, sólo quiero que secuestres al chaval.

—Lo haré. Pero una pregunta señora Paca, ¿qué esconde? —preguntó intrigado.

—No escondo nada, sólo quiero darles un susto. Me tienen la casa desordenada, están registrándola, tengo constancia de ello.

—No me resuelve mi duda, antes Charo y ahora tu inquilino. Lo único que tienen en común ambos, es, que Charo sabe algo que usted no quiere no que salga a la luz, y los inquilinos que están en su casa y pueden descubrir algo que tampoco quiere que sepan. No me chupo el dedo señora Paca, me he enfrentado a miles de casos, intuyo que esconde algo, a mí no me puede engañar.

Paca aparentaba normalidad, pero estaba bastante nerviosa.

—Usted se ciñe a lo que le mando, el problema es mío y no suyo. Lo secuestra, lo tiene un día en dónde mismo Charo, nadie ha sabido dónde estaba, y a las veinticuatro horas lo suelta.

—Perfecto, eso está hecho.

Víctor cogió su coche y se fue a su casa donde le esperaba Charo.

—¿Qué quería ahora? —Le preguntó intrigada.

—Ahora quiere que secuestre a su inquilino. Por lo visto le están desordenando la casa y está bastante Mosqueda. Es evidente que esconde algo, primero tú y ahora el inquilino. Y me da a mí, que el próximo seré yo.

—¿Por qué dices eso?

—Le he dicho que no me engaña, que esconde algo, aparentaba normalidad, pero se ha rascado la nariz, signo de que estaba nerviosa sin expresarlo.

—No creo que te haga daño, Paca sería incapaz de hacerle daño a nadie. Siempre la caracteriza su amabilidad y simpatía con los demás, muy educada y sirviendo a los demás. Sus empleados jamás se han quejado de ella, al revés, siempre la están alagando, y lleva con sus empresas más de veinte años.

—No sé si sería capaz de hacerme daño, pero sí de darme un susto Charo, no niego que sea buena persona, pero cuando se le cruza un cable, puede ser terrible.

Manuel y Carlota se encontraban sentados en el sofá reposando la comida. Pensaban en un plan para lograr encontrar el coche del caballero que visitó la casa mientras ellos vigilaban desde el coche.

—Cómo lo podemos encontrar nene, dime algún plan, estoy completamente bloqueada.

—Lo único que se me ocurre, es salir con el coche y dispersarnos, ponernos cada uno en un lugar que sea frecuentado por coches, quizás así tendremos posibilidad de ver la matrícula y lograr pararlo, para preguntarle o seguirle y saber quién y que buscaba.

—Me parece buena idea, tampoco hay muchas más opciones… comentó Carlota.

—Vistámonos y nos vamos, mejor que sea de día.

Mientras Carlota entraba en el baño para peinarse y maquillarse, Manuel salía para recoger los álbumes que dejaron fuera. Víctor ya había llegado a la casa, se había escondido en la pared de la puerta, para que cuando Manuel o Carlota salieran, poder atrapar alguno. Le daba igual quien saliera antes, sólo quería información. Manuel salió primero se abalanzó contra él, le tapó la boca con un pañuelo rociado de droga y cayó rendido, utilizando el mismo procedimiento que con Charo. Lo montó en el coche y lo llevó a las afueras, a la misma casa. Lo ato a la cama, le vendó los ojos y lo dejó en una habitación de la planta primera.

—¿Ya lo tienes? —preguntó Charo.

—Efectivamente, ya lo tengo. Voy a llamar a Paca y preguntarle qué quiere de él. No sé si querrá hablar o no.

Paca no quiso saber nada de Manuel, a lo que Víctor pensó “claro, no quiere hablar con él, porque reconocería su voz”. No estaba equivocado.

—¿Qué vamos a hacer con el chaval? —preguntó Charo.

—Vamos a dejarle ahí hasta que despierte, de momento no sé lo que hacer con él, si lo interrogo, podría avisar a la policía, si pasado un día lo suelto también, ahora mismo tengo un gran dilema. Voy a descansar un rato, me echaré en la cama y pensaré.

Carlota, buscaba por toda la casa a su novio, llorando desconsolada sin saber qué hacer, cogió el coche en busca de algún rastro de Manuel. Fue al centro, dio varias vueltas, buscó por avenidas, por calles, fue a la playa, con la sorpresa que desde el paseo marítimo se encontró a la dueña de la casa.

—¿Qué has hecho con Manuel? ¿Lo tiene usted verdad? ¿Dónde lo tiene?, Carlota preguntaba con lágrimas cayendo por su cara.

—Tranquila querida inquilina, lo he llamado yo, para que me haga unos recados, estoy sola en Marbella, y quiero que me suba unos muebles que he comprado a mi piso. Si no te lo crees, acompáñame, no te sofoques.

—¡Mentira! No me va a engañar, ¿¡dónde lo tienes!?

—Carlota, no te estoy engañando, créeme, tengo el coche con el chófer esperando.

A Carlota le invadía el miedo, subió al coche y —preguntó a su casera.

—¿Cómo sabía que estaba en la playa?

—No sabía que estabas aquí, sólo daba un paseo, y te he visto desesperada buscando, ha sido pura casualidad.

—Me resulta extraño que Manuel haya salido sin avisarme, sabiendo que no me gusta estar sola en la casa.

—No le ha dado tiempo de decir media palabra. Se acercó al coche, le dije que se montara que quería hablar con él. Se sentó a mi lado, dónde mismo estás tú, y hemos emprendido el camino al piso, estaban los portadores en el portal y no podía pasar mucho tiempo.

El coche se adentraba en el centro de la ciudad, Paca ofreció agua a Carlota, ésta bebió de su botella, y quedó dormida completamente. El chófer incrédulo a toda la situación seguía haciendo su trabajo. Cuando llegaron a su destino Paca le dijo a su chófer

—Curro, ayúdeme a subir a esta chica a casa, se ha quedado dormida del estrés probablemente.

—Si señora Paca —dijo su chófer totalmente anonadado.

Al llegar al piso, ordenó que la echará en el cuarto de invitados.

—Puede retirarse, ven a recogerme mañana a las diez de la mañana.

—Buenas noches señora, que descanse.

Paca ato a Carlota de pies y manos a la cama. “Hasta mañana no se despertará, por lo tanto, voy a dormir, si puedo…”

A la mañana siguiente, gritos de “socorro” salían de la habitación de Carlota, Paca se dirigió a ella y le tapó la boca.

—¡Cállate maldita niña! le dijo gritando

Carlota guardo silencio aterrorizada.

A las afueras, Manuel también había despertado, Víctor dormía todavía cansado de los últimos días. Charo preparaba el desayuno para los tres cuando le sonó el móvil, fue a cogerlo, se quedó en blanco, sin saber qué hacer cuando en la pantalla del móvil con luces blancas ponía “Paca, casera Marbella.”

CAPITULO SEXTO

Charo se fue a la habitación dónde Víctor dormía y lo despertó.

—Oye despierta, mira quién me está llamando, le dijo Charo asustada.

—Adelante cógeselo, finge estar fuera de casa, contestó Víctor recién despertado.

Charo deslizo la pantalla y contestó.

—Querida amiga Paca, ¿qué tal?

—Buenas Charo, ¿dónde has estado?, me tenías preocupada.

—Sinceramente no me acuerdo de nada, sólo veía una habitación pequeña y oscura, desperté allí, con las manos y pies atados a la cama y la boca tapada. El último recuerdo que tengo después es el de levantarme de nuevo en mi cama.

—Vaya…lo has debido de pasar mal me imagino, ¿qué te parece que nos veamos esta tarde para tomar café?

—Creo que esta tarde tengo visita, pero puedo anularla, me apetece mucho verte y contarte más a fondo mi experiencia. En unas horas te llamo y te digo con seguridad.

—Perfecta amiga, cuídate, luego si es posible nos vemos.

Charo colgó, y Le preguntó a Víctor si podía ir a su casa a tomar café. Víctor dudaba de que fuera una estrategia de la anciana para hacerle algo a su querida amiga.

—Dame unos minutos y te digo lo que sea Charo, no estoy seguro de qué es lo mejor.

Se tomó el desayuno que Charo preparó, mientras pensaba que sería lo mejor para saber que escondía Paca. Tras varios minutos dándole vueltas a la cabeza, tomó una decisión.

—Charo, vas a ir a tu casa para hablar con Paca. Vas a intentar sacarle toda la información posible, te vas a llevar una grabadora pegada al torso intenta acercarte lo que más puedas para analizar luego todo lo que te ha dicho. Te llevaré en coche hasta el centro, allí pides un taxi que te lleve hasta casa, puede ser que cuando llegues ella esté esperando en la puerta, bien para ver si estás dentro de la casa o si estás fuera. Si te ve regresar en taxi probablemente pensará que vienes de otro lado que no sea conmigo. Compra algo en cualquier tienda, comida, ropa, lo que sea, para despistarla. Luego me vuelvo a casa, intentaré hablar con este chaval que tengo secuestrado, voy a intentar sacarle todo lo que sea posible en busca de una señal.

—Buen plan Víctor, cuando acabe la conversación te llamaré y ¿vendrás a recogerme? —preguntó Charo con la voz temblorosa.

—Luego me llamas y haremos el mismo recorrido que a la ida. No estés intranquila, todo va a salir bien.

Víctor abrazó a Charo, le dijo al oído que darían con la verdadera Paca, acto seguido apartó su pelo hacia atrás, acercó su boca a los labios de Charo y la besó.

Carlota miraba su alrededor con los ojos abiertos sin apenas pestañear, pensando el porqué de esta situación en la que estaba. Paca se sentó a su lado y empezó a hablarle.

—Bueno Carlota, parece ser que eres una chica inquieta. Manuel no está en casa, está secuestrado, —decía con prepotencia, te has metido en un buen lío. Te avisé de que no hicieras nada en la casa, te dejé notas pegadas y, sin embargo, has hecho lo que te ha dado la gana. Y a quién la hace la Paca, empezó a reírse. En un momento si quieres estarás fuera de aquí, solo tienes que obedecer a todo lo que te diga. ¿No contestas? le dijo mientras miraba con despecho a Carlota, perdona, no sabía que no podías hablar. Bueno, para empezar, si quieres que tu novio no sufra, no cuentes de esto nada a nadie, incluida la policía. Para seguir, vas a olvidar todo lo que has visto en la casa no hay nada con importancia para ti, limítate a disfrutar. Pero no sólo es eso, vas a ser mi cómplice, no te voy a contar nada de mi pasado, ni si quiera de la casa, pero vas a hacer todo lo que te diga o en el momento que me defraudes una bala cruzara tu bonita y preciosa cabeza. Una pena ¿verdad?, que una chica tan joven pueda morir por una tontería. Ahora te vas a quedar aquí, calladita, sin gritar, los vecinos pueden pensar que te estoy haciendo daño. Yo voy a salir a comprar. ¿Vas a ser buena verdad?

Carlota asintió con la cabeza, al borde de un ataque de pánico. Completamente asustada Carlota no paraba de pensar en cómo estaría su novio, por qué Paca ocultaba tanta información. Estaba dispuesta a hacer todo lo que Paca le dijera, pero no se quitaba de la mente que cuando estuviera libre, descubriría lo que su dueña ocultaba.

Llegaba la hora de ir a casa de Charo, Víctor emprendía el camino hacia el centro de la ciudad, dejó a Charo bajarse del coche y siguió su camino hasta una tienda de ropa. Salió con las manos llenas de bolsas, pidió un taxi y se esfumó a su casa. El taxista la dejó en su casa, dónde efectivamente como Víctor pensaba estaba ya Paca fuera de la parcela esperando.

—No veo que te haya afectado mucho el secuestro —dijo sarcásticamente

—Ha sido una mala experiencia, la peor de mi vida, pero lo pasado, atrás se queda.

Se disponían a entrar en su casa, llegaron al salón, dónde se sentaron a tomar su café de las tardes.

—Bueno cuéntame, ¿qué te trae por aquí?—dijo Charo.

—¿Me tiene que traer algo para visitar a una amiga?

—En absoluto, pero cuando quieres algo a la primera que llamas es a mí, o cuando te ocurre un problema, nunca vienes sin novedad ninguna Paca.

—Si que es cierto, vengo a preguntarte sobre tu secuestro.

—Y ¿qué quieres saber?

—Pues saber dónde te han llevado, si has visto algo, has hablado con alguien…

—Vaya…parece que te preocupa más las circunstancias que lo personal Paca, me dejas de piedra, apuntó muy dolida Charo.

—Tras verte viniendo de compras, me da que mal no lo has pasado. Cuéntame.

—Pues no sé dónde me han llevado, iba con los ojos vendados y drogada, mis ojos solo han podido apreciar una habitación oscura y sin ventilación, y no, no he hablado con nadie.

—Pobre, que mal lo has debido de pasar ¿verdad?

—No sé a dónde quieres llegar, pero a me inquieta algo, te han relacionado con mi secuestro, ¿por qué? —preguntó Charo intentando sacar información.

—Eso quisiera yo saber, por lo visto fui la última persona que te visitó, y cómo es lógico sospechaban de mí.

—Lo entiendo… comentó Charo. La sensación que tengo ahora mismo es cómo si ocultaras algo Paca, no te noto como siempre, alegre, divertida, siempre con una sonrisa en la cara, pero hoy no, tu semblante es diferente.

—Estoy igual que siempre, no me pasa nada.

—¿Por qué me has preguntado si he hablado con alguien?

—Para ver si podías identificar la voz, podría ser una prueba ante la policía.

—No creo que esto lo resuelva la policía, pero no es mala idea… —respondió Charo asombrada

—Llevas razón, ya ha pasado estás en casa y sin daño alguno, la policía no se meterá en problemas.

La conversación duró algo menos de dos horas, a Paca era difícil sacarle información se centraba en que no saliera nada de boca de Charo, lo demás no le importaba. Al marcharse, Paca le dijo que se anduviera con cuidado, que podían ir otra vez a por ella y tenía miedo de que le volviera a pasar. Charo Le respondió

—No te preocupes, gracias a Dios, tengo un buen protector.

Había cometido un error, pero la prepotencia de Paca y chulería le había sobrepasado, y la buena educación que Charo mostraba tener se fueron en estas últimas palabras.

En el transcurso de la conversación entre amigas, Víctor subía al piso de arriba a ver a Manuel que sentía como alguien se estaba acercando a su aposento. Mientras que pensaba si cambiar la voz con algo de helio.

—No vengo a hacerte daño, vengo a ayudarte, le dijo Víctor mientras le destapaba la boca.

—¿Entonces? ¿Qué quieres?

—Te secuestro en nombre de Paca, pero tras unos largos acontecimientos me he dado cuenta de que no es de fiar. Esconde algo tanto tú como yo lo sabemos.

—En eso estamos de acuerdo. Pero no entiendo cómo usted ha llegado a la conclusión.

—Paca, me pidió que secuestrara a una amiga suya, insistía mucho en que no dijera nada a nadie ni ella ni yo. Charo, la secuestrada, le aclaró Víctor, es su amiga íntima, sabía que podía contar algo. Entonces me mandó el trabajo. Cuando he hablado con ella, me aclaró su pasado. Paca cree que Charo ya está en su casa, ahora mismo están tomando café, pero en realidad sigue aquí, no va a pisar su casa mientras no resolvamos lo de esta vieja.

—Hasta ahí todo perfecto, pero ¿por qué ahora yo?

—Por qué estás alquilado en su casa, y tiene miedo de que descubráis algo, a Charo le contó que se le habían metido okupas en casa, yo fui a ver la casa una madrugada, pero no había nadie, y me volví.

—Ese día te vimos desde el coche, estábamos escondidos tras los matorrales, mi chica y yo teníamos miedo de la casa, nos dejaba notas, estaba al tanto de todo, no sé cómo lo haría.

—Bien, pues el día que te secuestre, dejasteis unos libros y álbumes en la parte delantera, en el porche de la casa. Yo cogí los libros, y los tengo aquí para examinarlos, Víctor hablaba mientras desataba a Manuel, esa es toda la historia que de momento sabemos, soy Víctor encantado.

—Manuel, mucho gusto, ¿sabe algo de mi chica?

—Nada, yo a tu novia no la vi, sólo quería secuestrar a quién saliera primero, ambos me ibais a dar información y nos podríamos aliar para saber lo que oculta.

—Me gustaría ir a la casa a saber de Carlota, le dijo a Víctor

—Creo que no es buena idea pasarnos hoy, mañana tenía pensado ir solo, para buscar algo más sobre esta mujer. De momento lo que podemos hacer es ir mirando los libros, y sacar información.

—Perfecto entonces, supongo que debería fiarme de usted.

—¿Qué sabes tú? —Le preguntó al chaval.

—Sinceramente no me acuerdo de todo lo que apuntamos, vimos muchos álbumes, en dónde en cada año que corría iba desapareciendo gente de la familia, por detrás de las fotos, tenía apuntado el año, día y mes en que desaparecían. No sabemos si están muertos o vivos, pero en las fotos no aparecen.

—¿Dónde están esos apuntes?

—En la casa de Paca, en la mesita de noche del cuarto de matrimonio, a la derecha, en el sitio dónde duerme Carlota. Allí guarda las libretas y las notas que nos dejaba. Los álbumes no sé dónde estarán, supongo que seguirán en el porche delantero, si Paca no ha ido a por ellos claro.

—Perfecto, mañana cuando vaya, mirare primero dónde está Carlota, cogeré todo de la mesita de noche y los álbumes si tenemos suerte. Ahora tenemos trabajo, toma la libreta y este bolígrafo, vamos a analizar libro a libro, y sacaremos toda la información que necesitamos.

Paca se fue a su piso dónde seguía Carlota que escuchó la llave en la cerradura y de nuevo se atemorizó.

—Buenas tardes guapa —dijo Paca. ¿Cómo ha ido la tarde? ¿Entretenida? —decía mientras se reía. Ya tengo trabajo para ti querida.

Le destapó la boca advirtiéndole que si —gritaba las consecuencias serían peores. Sentada a lado de la cama, le dijo

—Tu trabajo es fácil y sobre todo para una chica inquieta como tú. Sólo tienes que seguir a una persona, su nombre es Charo y quiero que apuntes todos sus movimientos. Si ves algo que salga de lo normal, es decir, vaya fuera de su casa y esté bastante tiempo fuera, entre alguien en su casa o algo por el estilo, me llamas inmediatamente. Ya tienes mi número de cuando reservaste la casa que tanto te ha gustado.

—No se preocupe señora, haré el trabajo gustosamente, pero no por usted, si no por mi novio.

Carlota se fue a la acera contraria a la puerta de Charo. Allí observó que no había ningún movimiento, las luces estaban apagadas y allí parecía que no iba a ver ninguna novedad. Charo se había marchado tal como acordó con Víctor. La recogió en el centro y fueron a su casa, en el camino al piso franco Charo sacó su grabadora y empezaron a escuchar la conversación. Al terminar, Víctor le —decía a Charo que apuntara varias cosas. Una vez llegados al destino, Manuel se presentó a Charo, que se adentró en la habitación que Manuel tenía asignada. Una mesa con todos los libros abiertos buscando información, y una pared llena de papeles pegados con chinchetas con todos los datos que habían obtenido durante la visita de Paca con Charo.

—Soy Charo, Víctor te habrá puesto al día de lo que está ocurriendo.

—Manuel, encantado, sí, me ha puesto al corriente de todo, y hemos sacado muchísimas conclusiones. La primera, es que ya sabemos el significado con las que firmaba las notas que nos dejaba en la casa, TCM.

CAPÍTULO SEXTO

Paca llamó por teléfono a Carlota para preguntarle si sabía algo de Charo.

—Nada señora Paca, por aquí no se ve nada, las luces están apagadas y no hay movimientos. La casa parece ser que está vacía, no hay nadie intuyo.

—Vale perfecto, regresa al piso.

Carlota se puso en camino, y en su cabeza rondaban muchos pensamientos, “está mujer está loca, ¿Qué querrá de una íntima amiga?, ¿y Manuel? ¿dónde estará? ¿se encontrará bien? ¿me hará daño Paca? ¿y si me voy a la policía y cuento todo?” Una lluvia de preguntas atormentaba la cabeza de Carlota, finalmente se fue al piso y Paca le empezó a preguntar.

—¿No te parece extraño?

—No sé de qué va la historia señora, mi punto de vista no tendrá fundamento.

—¿Cuál es tu punto de vista?

—Es todo muy raro, no sé qué oculta tanto, pero algo que teme mucho estoy seguro de ello.

—No te metas dónde no te llaman, enciérrate en el cuarto y mañana hablamos.

Cuando Carlota estaba llorando desconsolada en su cuarto. Víctor, Charo y Manuel, estaban en el cuarto de la primera planta. Los tres de pie mirando todos los papeles que había en la pared y los libros abiertos repartidos entre la cama, las sillas y le mesa.

—Dime, que has logrado encontrar a parte del significado de las iniciales.

—He descubierto el significado por ambos libros, en los que Paca anota todos los inquilinos de la casa desde el año 2003. Anotando cuántos familiares eran, describiéndolos a la perfección, sabiendo en que habitaciones se situaba cada familiar, y vigilándolos en todo momento, para finalizar, cuando terminaban sus vacaciones, está el contrato de todos ellos, en los que ella firma igual que en las notas, TCM.

—Quieres decir, ¿Qué ella es quién deja las notas?—dijo Charo.

—Ese dato ya lo sabíamos Manuel… —dijo Víctor.

—No, no quiero decir eso, primero quiero decir que ninguna casera sería capaz de hacer esta locura, si no fuera una psicópata. Para seguir, sabiendo que significan estas iniciales, he mirado otros libros, en los que se hace llamar tu casera marbellí. Es decir, TCM. ¿Por qué no firma con su nombre verdadero? ¿Firma así todos los documentos?

—Para eso sería necesario ir a uno de sus locales y mirar algunos documentos, para saber cómo firma coloquialmente. Apuntó Víctor. Se podría encargar usted Charo, no desconfiarían los empleados de usted.

—Perfecto. Yo me encargó —dijo Charo.

—Voy a seguir. Analizando los libros, los tiene divididos por veranos alquilados, diario y la historia de su vida. Los del verano he logrado verlos todos, y sólo he sacado la conclusión de las iniciales, que todavía queda saber por qué firma así. Del diario, sólo he visto la mitad de los libros, en los cuáles tampoco hay mucha información, va contando su día a día hasta los 22 años. Dato un poco extraño, ¿por qué dejó de escribir a esa edad?

—Esa edad coincide con la que su hermana gemela desapareció, puede que dejará de tener ilusión de seguir escribiendo, ya que se quedó completamente sola en el mundo. —dijo Charo, que sabía algo más de la historia de su amiga.

—Bien, he dejado de mirar los diarios, sólo me queda examinar la historia de su familia. Que me pondré manos a la obra mañana por la mañana.

—Buen trabajo chaval, tenemos que averiguar dos cosas de momentos, ¿firma con las iniciales TCM en todos los documentos? Y por otro lado, ¿por qué dejó de escribir a los 22 años? Charo, te encargas de las iniciales. Manuel tú de examinar a fondo la historia. Yo quedaré con Paca e iré directo al grano. La amenazaré con ir a la policía si no me cuenta de una vez lo que pasa.

—Señor Víctor, me preocupa bastante no saber nada de Carlota, ¿cómo podemos hacer para tener constancia de que está sana y salva?

—Mañana antes de quedar con Paca, me pasaré por la casa, si no está allí, le preguntaré también. Se le acabó el juego.

—Muchas gracias, le dijo mientras le abrazaba.

—Vamos a descansar, es tarde, y mañana será un día duro de nuevo.

Manuel apartó los libros de su cama, y se acostó. Charo y Víctor bajaron a la cocina a fumar, y entablaron una conversación.

—¿No me dices nada del beso de otro día? le dijo Charo.

—¿Te gustó?

—Bastante, me pareces un hombre interesante, culto y con ganas de comerse el mundo. Siento atracción por ti desde que te conozco. Has tardado en darte cuenta.

—Es cierto, pero antes pasaba del amor, no lo encontraba, y es que, no hacía falta buscarlo, lo tenía diariamente conmigo.

Charo se lanzó y le dio otro beso. Se fundieron en un abrazo apasionado, subieron al cuarto dónde dormía Charo, y allí siguieron apasionadamente.

Carlota no podía dormir, daba vueltas en la cama, se asomaba por la ventana que daba al patio interior, miraba la Luna. Sus pensamientos no la dejaban dormir, y el llanto se escuchaba en el silencio de la noche. Cuando estaba en la ventana apoyada sobre ella, un papel escrito bajo hasta su ventana sujetado con un hilo que se metía por un pequeño agujero arriba del folio para que no se cayera, ella sorprendida, creía que era otra nota terrorífica, pero las ganas de salir de casa de Paca le podían, sujeto el papel y lo leyó.

“Puedo ayudarte, te he oído varias veces en estos días llorar. No digas nada, sólo comunícate conmigo por este medio, si necesitas tose con todas tus fuerzas por la ventana y tiraré otro folio hasta tu ventana, escribe por detrás si necesitas algo. Soy Jorge”

Carlota respondió por detrás.

“No le puedo contar toda la historia sucedida, pero necesito escapar de aquí. Si me hace el favor de ayudarme, necesito que busques a mi novio, se llama Manuel, tiene los ojos verdes, moreno de piel, con el pelo hacia un lado, cuando sonríe le salen dos agujeritos al lado de las comisuras de los labios, es de altura media, la última que supe de él estábamos en la casa de campo de Paca, está a unos 6 km de la ciudad, ponga está dirección en el GPS Casa de Campo Villa Francisca, fue la última vez que lo vi, si lo encuentra dígale que estoy bien, que pronto nos veremos”

Jorge cogió la nota la leyó, pensó, “vaya lío tan tremendo, tengo que ayudarla sí o sí” Cogió otro folio y lo tiró.

“Mañana por la mañana iré a ver la casa, al medio día, tendrá noticias, ahora descansa.”

A la mañana siguiente se levantó Manuel, desayunó algo en le cocina que se encontraban ya despiertos Víctor y Charo dándose un beso.

—Perdona, no quería molestar. —dijo Manuel

—No te preocupes hombre, ahí tienes tu pan, le —decía Víctor.

—Muchas gracias, tengo mucha hambre.

Víctor se sentó en la mesa e invitó a que Charo lo hiciera para explicar el plan del día de hoy.

—Bueno hoy puede ser un día clave, en nuestras manos estará el descubrir hoy a Paca. Charo tú te encargas de encontrar algún documento en sus locales, da igual que sea en la inmobiliaria, charcutería o restaurante.

—¿Cómo podría acceder a ello? —preguntó Charo.

—Dile que vas de parte de Paca, necesitas un recibo de la luz antiguo, ya que está teniendo problemas con la compañía eléctrica. Invéntate algo, pero esta excusa puede ser buena.

—Entendido. —decía Charo mientras asentía con la cabeza.

—Manuel, tú te vas a quedar rebuscando entre los libros de la historia de su familia, probablemente ahí esté por qué desaparecen sus seres queridos. Apunta todo lo que sea relevante. Ayer hiciste un buen trabajo, hoy toca seguir haciéndolo.  Yo voy a ir en busca de Carlota a la casa, después quedaré con Paca.

—¡Todo va a salir genial! —dijo Manuel esperanzado de encontrar a su chica.

Víctor llamó a Paca para concretar una cita con ella, Le respondió que se verían en su restaurante para comer. Tenía en mente preguntarle directamente qué esconde. Si Manuel lograba saber por qué dejó el diario a los 22 años, quizás Paca daría el paso para decirle la verdad.

Jorge se vestía para ir a la dirección que Carlota le escribió en el folio. Víctor por otro lado hizo lo mismo. Se vistió, cogió el coche y dejó a Charo en el centro. Luego puso rumbo a la casa.

Víctor llegó antes que Jorge a la casa, se saltó la verja para acceder a ella, la puerta del jardín de atrás estaba abierta, y por ahí entro a la casa. Un silencio se hacía eco en el momento, buscó por todas las habitaciones, pero sin rastro de Carlota. Estaba todo tal como le describió Manuel que la dejaron, Paca no había vuelto a la casa. Camino a la puerta principal, por el ventanal del salón, vio como un coche de color claro se acercaba, se bajó del coche Jorge. Víctor no sabía quién era, entonces se escondió tras las cortinas pudiendo así divisar cuáles eran sus movimientos. Se detuvo frente a la fachada de la casa, hizo una foto con el móvil, y miraba la fachada sin quitar ojo de ella. Víctor lo observaba y en sus adentros pensó “¿quién será? Parece que no conoce la casa, de no ser así, ¿para qué querría la foto? ¿por qué se quedaría mirando fijamente la casa como si buscara algo? Creo que voy a salir por la puerta y veré su reacción”. Se disponía a salir de la casa, Jorge asustado, se tiró de rodillas al suelo diciendo

—¡¡No vengo a hacerle daño, sólo quiero saber buscando a Manuel su chica está preocupada y arrestada!! —dijo aterrorizado.

—Tranquilo, los dos venimos buscando lo mismo, —decía con voz serena mientras se acercaba a Jorge, yo vengo buscando a Carlota, y usted a Jorge, soy Víctor encantado.

—Jorge, mucho gusto. ¿Usted sabe dónde está Manuel? —preguntó mientras se ponía en pie.

—Paca me mandó a secuestrarlo, lo tengo yo sano y salvo intentando solucionar unos problemas, ¿quién eres? ¿por qué ayudas a Carlota?

—Soy vecino de Paca, vivo en el piso de arriba de ella, llevo escuchando varios días a una chica llorar por la ventana del cuarto, ayer le tiré un folio y le dije que la podía ayudar, no me dijo que pasaba, sólo me escribió esto —dijo Jorge sacándose el folio del bolsillo.

—Le puedo contar la historia, pero no creo que sea el mejor momento, vamos a casa de una amiga allí le contaré todo, sígueme con el coche.

Víctor puso rumbo a la casa de Charo mientras Jorge le seguía detrás, valiente decisión sin saber si era fiar todo lo que estaba pasando.

Charo entraba en la charcutería de Paca, y el carnicero habitual la saludaba con mucha alegría.

—¡¡Buenos días señora Charo!!

—¡Buenos días Jaime!

—¿Qué le hace falta señora?

—Pues mira, vengo porque Paca me ha pedido el favor de pasarme por aquí en busca de una factura antigua de la luz, porque está teniendo algunos problemas con la compañía eléctrica. Ella está en la inmobiliaria que ha tenido un contratiempo con un cliente.

—Por supuesto, está usted en su casa, entre al despacho y coja lo que necesite.

Charo se adentró en el despacho al final de la carnicería, dándose prisa porque Paca frecuentaba la carnicería. Estuvo buscando entre los cajones algún documento firmado por ella. En una carpeta leyó “Facturas 2017” la abrió y encontró muchísimos papeles firmados por Paca, metió varias en su bolso.

—Listo Jaime, ya tengo lo que le hace falta a su jefa. Hasta pronto

—Me alegra verle por aquí de nuevo Charo, espero pronto otra visita suya.

Charo había terminado su misión, tenía las facturas que Víctor quería y se dirigía a su casa. Llamó a la puerta y le abrió Víctor

—¿Lo tienes querida? 

—Sí, ha sido más fácil de lo que creía. ¿Quién es este señor? —preguntó desconcertada.

—Jorge, es un vecino de Paca, vive en el piso de arriba, sabe dónde está Carlota, la novia de nuestro chaval. Dice que está bien, pero tiene secuestrada a la chica allí. Pero para asegurarnos, te vas a quedar hoy aquí, y por la tarde te vas a acercar a verla.

—Encantada Jorge soy Charo, amiga íntima de Paca.

—Le conozco, es la primera secuestrada de Paca, ¿verdad?—dijo Jorge.

—Efectivamente, sus alquilados, Manuel y Carlota empezaron a notar como Paca se ponía nerviosa en algunas ocasiones, dejaba notas en la casa, y decidieron ponerse a registrar la casa, y Paca, empezó a desvariar, me secuestro a mí, luego a Manuel, y ahora a Carlota. —dijo Charo haciendo un resumen de lo sucedido.

—Intuyo que algo oculta.

—Exacto, queremos saber el qué oculta, tenemos pruebas de que Paca sufre por qué no salga a la luz, comentó Víctor metiéndose en la conversación, en fotos de su familia encontradas por Carlota, van desapareciendo gente, en las notas que dejaba, amenazaba a los inquilinos firmando con TCM, tu casera marbellí, aclaró Víctor, ahora mismo Manuel está en un piso franco dónde examina unos libros que encontraron en la casa, Paca dejó de escribir en los diarios cuando tenía 22 años, todo eso es lo que podemos adelantarle de momento, si me acuerdo de algo se lo diré, pero creo que no dejo nada atrás.

—Realmente todo es muy extraño, ahora mismo tengo la cabeza repleta de información —dijo Jorge.

—Lo entiendo, pero no hay tiempo que perder, Charo tú vas a ir con Manuel, Jorge tú vas a hacer vida normal, informando a Carlota de todo lo que te hemos dicho, tranquilizándola como prioridad. No sé el método que usáis para comunicaros, pero en la primera toma sólo ponle esto, te responderá, y en la siguiente escríbele qué le dice Paca que haga, a raíz de lo que conteste, ponte en contacto conmigo, toma una tarjeta con mi número de teléfono y actuaremos.

Víctor tomó el mando por completo de la operación, y se dirigía a dejar a Charo con Manuel para que fueran dos cabezas las que sacaran información de los diarios. Dejó a Paca en el piso y puso rumbo al restaurante.

Carlota mientras tanto, en la acera de enfrente de la casa de Charo, presenciaba todo lo que estaba ocurriendo. Se fue a casa de Paca para contarle lo que había sucedido. Allí le abrió la puerta la asistenta que le limpiaba la casa.

—¿No está Paca? —preguntó Carlota.

—Ha salido. —respondió seria.

Carlota se fue al cuarto, rebuscó entre los cajones un papel y un bolígrafo para apuntar lo que vio y decírselo a Paca. Se asomó a la ventana y tosió como habían acordado ella y Jorge. Éste lanzó el folio con todo lo que había pasado. Carlota tardó un buen rato en contestar, estaba asimilando todo, mientras lloraba al saber que su novio se encontraba bien. Estaba tranquila, sabía que todo estaba en buenas manos. Ella respondió

“Estoy sumisa a todo lo que me dice Paca, me ha mandado a vigilar todos los movimientos de Charo, pero he venido a casa y no está, ¿qué hago?”

Jorge leyó asombrado y respondió:

“No le des ninguna información a Paca, intenta engañarle diciéndole que Charo no estaba en casa, haz caso a todo lo que te diga, puede hacerte daño, pero bajo ningún concepto le digas nada de Charo, tu novio y ella examinan unos libros de la casa.”

CAPÍTULO SÉPTIMO

Paca ya estaba reunida con Víctor, cuando el teléfono de él sonó, Charo le estaba llamando, colgaba y volvía a sonar una y otra vez.

—Responda, no pasa nada, le dijo Paca.

—No nada es mi hermano, seguro que no tiene importancia.

Víctor necesitaba coger el teléfono, pero no era el sitio adecuado, cuando pasaron unos veinte minutos —preguntó por el servicio, y allí llamó a Charo.

—¡Charo estoy con Paca! ¿Estás loca? le dijo enfadado.

—Por favor, ven, es importante.

—No puedo, voy a entrar ahora a hablar del tema, está amable y voy a aprovechar.

—¡Estate quieto, no hagas nada Víctor!

—Sé muy bien lo que hago Charo, llama a Jorge si necesitas algo de muchísima importancia, adiós. Víctor zanjo la conversación.

Tras la puerta del baño, Alfonso escuchaba la conversación, le mandó Paca a que escuchara lo que hablaba.

—Bueno, ya estoy, disculpe, pero necesitaba entrar al servicio. —dijo Víctor.

Alfonso entró en la sala.

—Perdónenme que interrumpa, señora Paca, es para usted, un proveedor dice tener carne de muy buena calidad, quiere hablar con usted, ¿podría salir? —dijo el camarero.

—Por supuesto. Víctor, esta vez me perdonara usted. Voy a ver que quiere este señor.

Bajaron hasta la planta baja, y le contó todo lo que había escuchado tras la puerta. Paca no estaba confundida, su mejor amiga la estaba engañando y lo peor, estaba ayudando a Víctor a desmantelarla. Pero había un detalle que se le escapaba, ¿quién será Jorge?” pensaba Paca.

—Perdone Víctor, ya estoy de vuelta, quería usted hacerme una pregunta.

—Si, voy a ser claro, ¿qué esconde? Le preguntó Víctor.

—¿Eso es todo? —respondió Paca.

—No, tengo todos sus libros y fotos de la casa, ¿por qué dejó de escribir en su diario justo a los 22 años, edad en la que su hermana gemela desapareció? ¿tuvo algo que ver con su desaparición?

—Usted me está acusando de algo muy grave señor Víctor, ¡váyase de mi restaurante! ¡se lo ordeno! —dijo Paca enfadada.

Víctor recogió su móvil y su paquete de tabaco de encima de la mesa y se fue. Paca hizo sonar la campana para llamar a Alfonso.

—Sabe demasiadas cosas.

—¿Todo? —respondió Alfonso.

—Casi todo —dijo mientras le señalaba la silla para que tomara asiento.

—Se puede meter en un buen lío tanto usted como yo.

—Tenemos que quitárnoslo de encima.

—¿Qué me quiere decir? ¿Matarlo?

—Efectivamente —dijo Charo suspirando.

—Y ¿cómo?

—Déjame pensar, pero tiene ser antes de llegar a su casa, allí tendrá a Charo, y le contará que ha estado hablando conmigo.

—Puedo llamarle desde mi teléfono, y decirle que puedo ayudarle a descubrir lo que usted esconde.

—Me parece buena idea Alfonso.

—Tranquila mi amor, todo va a salir bien, le —decía mientras la besaba, no te asustes nadie nos va a descubrir.

Alfonso se dispuso a llamar Víctor.

Carlota salía de nuevo a la casa para ir a la de Charo, para hacer el paripé que Jorge le dijo. Sonó su teléfono.

—Niñata, ¿dónde te metes?, le dijo Paca

—Hola señora, estoy enfrente de casa de Charo, esperando que haya movimientos.

—¿No hay ninguna novedad entonces?

—Nada, la casa sigue vacía o eso intuyo yo, por aquí no pasa nadie.

—Tienes que entrar a la casa, asegúrate de que no haya nadie, terminó colgando el teléfono.

A Víctor le sonó el teléfono mientras conducía, un número que no tenía guardado apareció en su pantalla.

—¿Sí? ¿Quién es? —respondió

—Buenas, veo que necesitas ayuda con un tema de la casera marbellí Paca. Puedo darte información. Si quieres y estás interesado, te veo en la calle Salvador Rueda número 24, quinto derecha.

—Perfecto, ¿cuándo nos vemos?

—Cuanto antes, Paca sospecha de mí, ve hacia la casa ahora, yo estoy de camino.

Víctor cambió de dirección y se fue a la dirección que este hombre le facilitó. Aparcó cerca de la casa, llamó y subió. Arriba le esperaba este señor.

—¿Es usted el camarero del restaurante verdad?—dijo Víctor.

—Efectivamente, y usted se está metiendo en un buen lío.

—¿Qué información me puede dar sobre la anciana?

—¿Quiere usted algo de beber? ¿Agua, ron, whisky…?

—Un vaso de agua por favor.

Alfonso fue a por un vaso de agua, en la cocina cogió del mueble encima del microondas un sobre con droga, tal como le dijo Paca.

—Tome usted señor.

—Gracias, muy amable, me podría decir ¿qué esconde Paca? —dijo mientras bebía agua.

—Paca es una señora que siempre ha tenido mucho dinero, pero todo lo que le sobra de riquezas, le falta de cariño. Perdió a su familia muy joven, contaba Alfonso esperando que la droga hiciera efecto, su mayor apoyo era su hermana gemela a la que perdió desafortunadamente cuando tenía 22 años, Víctor ya estaba casi dormido, y cayó en una depresión bastante grande, pobre, no tenía a nadie, sus hermanos y sus padres murieron, y su hermana… Víctor cayó rendido. ¡Por fin!

Alfonso fue en busca de unos guantes de cuero de la mesita de noche, se los puso, y estranguló a Víctor hasta asfixiarlo. Con el cuerpo inerte, le fue partiendo las articulaciones, brazos, piernas, dedos, todas. Cuando ya podía manejar completamente el cuerpo, decidió llamar a Paca.

—Tocado y hundido cariño.

—Perfecto. Ahora tenemos dos opciones, estate atento y escucha, la primera, dejarlo en casa de Charo y aparentar que ha sido ella. Y la otra, decirle a tu hermano que lo haga pedazos y lo venda.

—Veo más viable la primera opción, por el simple hecho de que la policía puede arrestarla y quitarse otra persona.

—Es cierto, haremos eso.

—Pero amor, pensándolo bien, mi hermano puede encargarse de ello, así podremos saber dónde esconde a Manuel y dónde están los libros.

—¡Deja de marearme! ¿Qué ves mejor?—dijo Paca mosqueada.

—¡No lo sé! Tengo un muerto al lado mía, y no sé cómo que hacer para que no me metan en el trullo. ¡Dime algo ya!

—Llama a tu hermano, pedazo de imbécil —dijo en voz baja y colgó.

Alfonso llamó a su hermano.

—Jaime, necesito tu ayuda.

—Dime hermano, te noto con la voz temblorosa. ¿Pasa algo?

—Necesito que me hagas un favor, y te lleves este secreto a la tumba.

—¿Qué pasa Alfonso? ¡Dime!

—Cuando cierres la carnicería llámame y allí te veo.

Jaime quedó completamente petrificado por las palabras de su hermano. Mientras todo esto sucedía Paca, iba a casa de Charo a ver Carlota.

—¿Qué tal querida?—dijo sentándose al lado de ella.

—Pues aquí bastante aburrida. Señora, ¿Cuándo voy a ver a mi novio? Estoy haciendo todo lo que me dice sin rechistar ni un segundo. Necesito saber de él. Tranquila, mañana ya estarás con él.

—Muchas gracias señora, necesito desconectar de todo esto e irme unos días a la casa a descansar.

—Eso ya no te lo puedo asegurar.

Ambas se quedaron en un banco delante de la casa de Charo, Paca comía pipas y Carlota pegaba cabezadas del cansancio acumulado.

A las afueras de Marbella, Manuel y Charo, ya sabían un gran adelanto de lo que escondía Paca. Los dos tras llamar a Víctor, se fueron a la cocina a fumar, pero hablaban poco, estaban totalmente desconcertados por lo que habían leído. En una de las páginas ponía.

“Querida hermana Paca, me encanta tu novio, besa y hace el amor demasiado bien, sé que con la poca luz que te entra aquí, esto lo podrás leer mañana por la mañana a primera hora, por eso te lo escribo ahora, para que sufras un poco más. Nadie sabe que estás viva, ni nadie lo sabrá, un besito de tu hermana que te quiere mucho. TCM”

Los dos estaban esperando la llegada de Víctor para enseñarle esta nota. Su hermana estaba viva, pero ¿por qué la tiene escondida? ¿dónde la tendrá? ¿qué quiere de ella? Se preguntaban los dos en sus adentros sin cruzar palabra.

—Debería de llamar a Víctor, señora Charo, no sabemos qué hacer, y podemos estar descubriendo toda la verdad.

—Es raro, Víctor ya debería estar aquí, no creo que todavía sigan hablando, voy a llamar a Jorge.

—¿Quién es Jorge? —preguntó Manuel.

—El vecino de arriba de Paca. Está ayudando a tu novia a salir del piso dónde la tiene Paca totalmente sumisa a todo lo que le diga. Está bien, y es de confianza, lo he conocido este medio día en mi casa, Víctor se lo encontró en la casa dónde estabais alquilados, y han hablado de todo, fuimos a casa, y estuvimos hablando de todo. Jorge se fue a su casa para avisar a Carlota de que estabas bien, y que pronto saldría de allí. Que no diera pasos inseguros, que le hiciera caso y no le diera ninguna información de lo que vio en la casa, por lo visto la tiene día y noche enfrente de mi casa esperando algún movimiento.

—¡Qué alegría! ¡Está bien! —dijo sonriendo. Ahora sólo hace falta que Víctor venga y le digamos que está viva la hermana gemela de esta señora.

—Voy a llamarle otra vez.

El móvil estaba en el bolsillo del pantalón de Víctor cuando empezó a sonar. “¡Mierda es el móvil del capullo este!, bueno le dejo que suene, en la carnicería lo saco.” Alfonso tenía el cuerpo de Víctor metido en un macuto mediano esperando la llamada de su hermano Jaime. A eso de las ocho y media de la tarde, Jaime le dio el aviso, cogió la maleta con el cuerpo, la metió en el coche y se fue a la carnicería. Bajó del coche y se adentró en ella.

—Cierra la persiana, bájala a ver si va a entrar alguien.

—Hermano, me tienes muy preocupado, ¿qué te pasa? ¿en qué tengo que ayudarte?

—Primero júrame por mamá, que no vas a contar nada a nadie.

—Lo juro hermano

—Tienes que descuartizar a esto, Víctor abrió la maleta con Víctor dentro.

—¡¡Estás loco!! ¿Has perdido la cabeza? ¿Qué coño has hecho Alfonso? —decía gritando mientras lo agitaba, ¿¡lo has matado tú!?

—¡Tranquilízate! ¡Nos pueden oír!

—Me tranquilizaré cuando me cuentes todo lo que está pasando.

—Vale, te lo contaré, pero ni una palabra a nadie. Este hombre es Víctor el novio de Paca, la ha amenazado de muerte delante mis propios ojos, lo único que se me ha ocurrido es darle con una sartén en la cabeza, le estuve cogiendo el pulso durante varios minutos. Pero estaba muerto, aterrorizado de miedo, le partí las articulaciones y te llamé para que no me metan en la cárcel —dijo mientras lloraba Alfonso.

—Tranquilo hermano, te entiendo, hemos visto muchas veces como papá pegaba a mamá. Lo vamos a descuartizar. Y te ayudaré a esconderlo.

—Paca sabe dónde esconderlo, tranquilo por eso.

Jaime se puso manos a la obra. Sacó el cuerpo del macuto, con la ayuda de Alfonso, “espera voy a coger su móvil” dijo, lo pusieron encima de una mesa de metal, y allí Jaime empezó a partir a Víctor como si se tratara de un cerdo. Cuando ya lo tenía listo, Alfonso se abrazó a su hermano, “muchas gracias” le dijo al oído. Víctor metió los pedazos en el macuto y se fue hacia casa de Paca. De camino la llamó.

—¿Dónde estás? Tengo descuartizado a Víctor en el maletero, vete a tu casa.

—Estoy con Carlota vigilando la casa de Charo, en cinco minutos estoy allí.

Paca le dijo a Carlota, que se tenía que ir, le había surgido un problema, hasta que no la llamara al teléfono que no se moviera de allí.

El teléfono de Víctor no paraba de sonar. Paca subió hasta su piso y le dijo Alfonso.

—¿Quién te llama?

—A mí no, a él. Es Charo.

—Dámelo. —dijo mientras respondía al teléfono, ¿sí?

—¿Paca?—dijo Charo sorprendida.

—Si, soy yo, Víctor está en el baño, la conversación se está alargando demasiado, te espero mañana para almorzar, ¿quieres? Te invito a comer en el piso.

—Vale, claro, pero dile a Víctor que me llame cuando pueda.

Paca colgó y dejó el móvil encima de la encimera. “Alfonso ve pasándome los trozos de carne fresca, voy a meterlo en el congelador, mañana Charo va a degustar a su mejor amigo”. “Tú te vas a quedar aquí a dormir” ordenó a Alfonso, “y ahora llamaré a la niñata esta, para que venga a dormir.”

CAPÍTULO OCTAVO

A media noche Jorge esperaba en la ventana del patio a que Carlota tosiera, estaba ansioso de decirle que en casa de Paca han estado dos hombres y luego ha venido Paca. No sabe qué ocurre y necesita de su ayuda para saber qué pasa. Carlota estaba escribiendo todo en una libreta. Cuando Paca se durmió, Carlota tosió fuertemente. Y una nota bajó hasta su ventana.

“En la casa han estado esta tarde dos hombres, no he logrado saber los nombres, y el tono de voz era bajo, salieron y al cabo de las horas, llegaron él y al rato Paca, que ha estado hablando por teléfono con alguien. Intenta averiguar qué esconden, tienen a un aliado y están durmiendo los dos en la casa. Ten cuidado.”

“No te duermas, voy a entrar al cuarto de Paca y le haré una foto donde estén dormidos. No hagas ruido para evitar despertarlos.”

Carlota, sigilosamente salió de su cuarto, dejando la puerta abierta, se adentró al pasillo, y al fondo la puerta de Paca estaba cerrada. Poco a poco consiguió abrir la puerta, muy lentamente, sacó su móvil e hizo la foto, en la que se apreciaba un hombre y ella durmiendo abrazados, la oscuridad de la noche se notaba, pero la luz del pasillo hizo de foco y fue suficiente para verlos. Volvió a su cuarto, y tosió de nuevo. Jorge bajo un folio en blanco.

“Tiene el pelo con canas, de unos 50 años, está en pijama, pero en la silla había un uniforme, en la mesita de noche una placa con su nombre, Jefe Sala, Alfonso, no he podido observar nada más, tenía miedo de que se despertaran. Por favor, sácame de aquí, tengo miedo.”

“Perfecto, creo que el dato más relevante es la placa. Llamaré a Charo mañana por la mañana y se lo diré, puede que lo conozca. Ahora descansa, mañana será otro día intenso.”

Amaneció otro día interminable en Marbella, Manuel se despertó y se fue a la cocina a esperar a Víctor. Charo se empezó a arreglar para ir a su casa para asearse y arreglarse para su comida con Paca. En el piso Paca se despertaba mirando a su lado sin que Alfonso estuviera ya allí, “ha debido irse ya al restaurante”. Alfonso, como bien pensaba Paca, estaba ya en su jornada laboral. Carlota dormida todavía al igual que Jorge. Sonó la puerta de Carlota.

—¡Despierta! ¡Crees que me sirves de algo aquí dormida! ¡Vístete y vete a vigilar la casa de Charo! —dijo gritando.

Jorge despertó de los porrazos, y escuchó toda la conversación, se vistió a toda prisa y forzó un encuentro en el rellano del portal con Carlota.

—Buenos días, ¿eres la joven de la casa de Paca?

—Si, ¿Jorge?—dijo la joven

—A sus pies señorita dijo, mientras Carlota andaba hacia él para darle un abrazo.

—Muchas gracias señor, no sabe la ayuda que está siendo para mí tener alguien con quien compartir estos duros momentos.

—He escuchado que te manda a casa de Charo, gracias a Dios, tengo su número, voy a llamarla y le voy a contar lo de anoche. Tú vete a casa de Charo, que no nos vean juntos es lo mejor.

Carlota se fue a su destino, Jorge salió del portal y se metió en el coche, y llamó a Charo.

—Charo, soy Jorge, estuvimos en tu casa con Víctor, no lo localizo, y pensaba que tú sabrías dónde está.

—¡Jorge! ¡Qué alegría! No sé dónde está Víctor, pero ¿me podrías hacer un favor?

—Por supuesto, cuénteme.

—He quedado para almorzar con Paca en su piso, estoy en el piso donde nos trajo Víctor. Puedo darte la dirección y… ¿vendrías a por mí?

—Claro, pásamela, y salgo.

Jorge fue camino al piso franco. Cuando llegó al cabo de una media hora, estaba allí Charo esperándolo para que la llevara a casa.

—Buenos días Charo, ¿podría entrar a ver a Manuel?

—Si por supuesto, pasa. ¡Manuel! Han venido a verte.

—¡Voy! Bajó corriendo con la esperanza de que fuera su novia.

—Es Jorge, está ayudando a Carlota de dónde Paca la tiene. —dijo Charo, al terminar Manuel se hecho sobre él para darle un abrazo.

—¿Está bien? ¿Te ha preguntado por mí?

—Claro, me pregunta todos los días, está muy asustada tiene bastante miedo, es normal, trato de tranquilizarla, Paca sólo le deja salir para vigilarte a ti, Charo, ahora estará frente a tu casa, sentada en un banco. No la mires, Paca puede estar vigilando. Una vez que te deje allí, voy a buscar a Víctor en el restaurante de Paca, preguntaré al tal Alfonso.

—¿Conoces a Alfonso?—dijo Charo sorprendida.

—Ayer durmió en casa de Paca, estaban acostados en la misma cama. Carlota a media noche entró su habitación y vio en la mesita de noche una chapa con su nombre.

—¿Tanta confianza tiene Paca con su empleado? Me resulta extraño…dijo Charo que conocía bien a Alfonso.

—Manuel, a ti te voy a dejar en el centro de la ciudad, te vas a encargar de buscar por allí a Víctor, yo iré a la casa del campo dónde me lo encontré por primera vez, creo que lo mejor es que Charo se pase por el restaurante, sabes cómo es Alfonso, y puedes sacarle más información que yo. ¿Claro todo?

—¡Sí!, respondieron al unísono los dos.

Tal como acordaron Manuel se bajó en el centro para empezar a buscar a Víctor. Desde allí fueron hasta casa de Charo, dónde por los cristales Jorge miró a Carlota y ésta le sonrío y vio cómo dejaba a Charo en su casa. Luego puso rumbo a la casa del campo. Cuando estaba allí, saltó por la parte de atrás, y entró por la puerta trasera, los mismos movimientos que hizo Víctor, la última vez que entró en la casa. Entró en todas las habitaciones, sin pasar por la puerta de la escalera. “Vamos Víctor, ¿dónde estás?” —decía. Tras largo tiempo buscando sin éxito, decidió marcharse de la casa para dirigirse al centro, y buscar a Manuel. Éste se encontraba en la carnicería de Paca, el dependiente reconoció que fue quien le cogió las bolsas de carne que un día su novia compró, y que tuvo una conversación con Paca de electricidad. Le preguntó Jaime por la casera y dueña del local.

—Joven, es usted inquilino de Paca, ¿me equivoco?

—No, ¿quién es usted?—dijo Manuel.

—Soy un empleado, hace tiempo que no la veo y me sorprende, ya que casi siempre se pasaba por aquí al menos cuatro veces en semana.

—Pues no tengo ni idea caballero, lo siento en no poder ayudarle. Me tengo que ir.

Manuel, empezó a andar por la avenida más concurrente del centro, dónde se encontró con el coche de Jorge.

—Sube Manuel.

—No he revisado todas las calles señor.

—No pierdas tiempo, sube.

—¿Has encontrado algo en la casa?

—Ni rastro de Víctor, ¿tú?—dijo Jorge mientras conducía sin saber dónde ir.

—Nada, me ha parado un carnicero que me ha reconocido, Carlota entró a comprar el segundo día de estar aquí, me ha preguntado si sabía algo de Paca, hacía días que no se pasaba por allí, y le resulta extraño.

—Ese hombre no sabe nada entonces, si supiera algo de Paca te hubiera interrogado más a fondo. ¿Quieres ver a tu novia?

—¡¡Sí, por favor!! —respondió Manuel repleto de alegría.

—Con una condición, no puedes acercarte a ella ni bajarte del coche. Puede que Paca te esté vigilando, y supuestamente Víctor te tiene secuestrado.

—Entendido.

Fueron de nuevo camino de la casa de Charo. En la acera frente a la verja, en un banco estaba Carlota, que vio el coche, y de nuevo sonrió, sin darse cuenta de que iba acompañándole su querido amor. Manuel lloraba de alegría de saber que su novia estaba bien.

—Tengo una idea, puedes venirte a mi casa y escribirle una nota por la ventana, así es cómo me comunico con ella, es la única forma de que Paca no se dé cuenta que recibe ayuda e información del exterior de la casa.

—Perfecto. Creo que le dará mucha fuerza para seguir adelante Jorge.

Carlota seguía vigilando la puerta, cuando vio que se abría y salía Charo de la casa. Empezó a seguirla, sabiendo que Charo era consciente. Entró en el restaurante y —preguntó por Alfonso, que le recibía gustosamente.

—Pregunto por Víctor, es conocido de Paca y muy amigo mío. La última vez que supe de él estaba comiendo aquí con ella. ¿Sabe algo de él?

—La cita se alargó más de la cuenta señora, el restaurante cerró, y ambos se quedaron.

—Entonces, ¿no tiene ninguna idea de dónde puede estar?

—Sólo se lo que acabo de decirle. Hable con Paca, quizás ella supo dónde se dirigía.

Charo salió del restaurante, y emprendió el camino hacía casa de Paca, con la esperanza de que Víctor estuviera allí.

Paca preparaba ya la comida. “Tengo que diferenciar bien el plato de cada una, en el de ella pondré lechuga y un poco de Víctor, y en el mío tomate y presa”, —decía Paca. Tiene que salir todo bien.

—¡Corre, adelántame, dile a Paca que voy a su casa, ni media palabra de que he estado en el restaurante! le dijo Charo a Carlota.

—Gracias, le susurró mientras aligeraba el paso para llegar antes que ella.

Carlota llegó a su destino y llamó a la puerta.

—Charo viene de camino, estaba viniendo, pero la he adelantado para avisarla.

—¡Vete de aquí! ¿Acaso quiere que piense que te tengo secuestrada? ¡Vete! ¡A dónde sea! ¡Pero vete! le dijo Paca chillando, provocando que Carlota se pusiera a llorar.

Jorge y Manuel, escuchaban los gritos de Paca y decidieron bajar al portal, para esperarla en el rellano dónde por la mañana se encontró con Jorge. Carlota salió del ascensor, con la sorpresa de ver a su novio. Se fundieron en besos y abrazos, se dijeron te quiero mil y una vez, a la vez que Charo entraba por la puerta del bloque.

—¿¡Estáis locos!? ¿¡Qué hacéis todos aquí!? Esperad que yo suba al piso, entrare al baño y daré un toque a Jorge, para que sepáis que Paca no está en la ventana mirando.

Charo subió a la casa y antes de entrar, decidió dar el toque. Los tres se fueron del bloque poniendo rumbo al piso franco de Víctor.

—¿Dónde vamos? —preguntó Carlota

—Al piso dónde nos hemos estado averiguando lo que pasa con Paca.

—No le cuentes nada hasta que lleguemos al sitio Manuel.

Paca abrió la puerta encontrándose de nuevo con su amiga.

—¿Qué tal querida amiga?—dijo dándole un abrazo a Charo.

—Pues tú me dirás, qué estás muy extraña últimamente.

—Bueno, vamos a tener un almuerzo tranquilo. Ya tendremos tiempo de hablar de lo que me pasa.

Sirvió los platos en la mesa, poniéndole a ella el plato con lechuga, tal como había planeado.

—¿Rica la carne? le dijo Paca.

—Comible, no recordaba que cocinaras tan mediocre, pero no está mala.

—Pues es carne fresca cariño, me la ha traído esta mañana Jaime de la carnicería, recién cortada que está.

Al terminar de almorzar, Charo se encendió un cigarro y Paca también.

—Dime Charo, ¿por qué tanta inquietud en saber qué escondo?

—Me he dado cuenta qué no eres de fiar. Sé que fuiste tú la que me secuestro, sé que has secuestrado a Manuel, ¿Por qué lo has hecho? ¿Qué escondes para hacer tanto daño? ¿Dónde está Víctor? Fuiste la última que estuvo con él, ¿dónde lo tienes? ¿secuestrado también?—dijo Charo llenando sus mejillas de lágrimas.

—Tranquila Charo, todo esto va a terminar mucho antes de lo que crees.

CAPÍTULO NOVENO

Manuel empezó a sacar todos los datos que sabían de Paca, las fotos, los diarios, los apuntes que cogieron, absolutamente todo, llegaba el final de la operación, tenían a Charo en casa de Paca preguntándole el paradero de Víctor, sólo faltaba que Carlota supiera todo lo averiguado en estos días para ultimar el plan.

—Cariño, te explicó, las fotos que encontraste, era la familia de Paca, los niños murieron ahogados en la piscina por la noche, los dos supuestamente sufrían de ser sonámbulos según se ve escrito en los diarios. El padre tuvo un accidente por culpa de aceite derramado en la cocina, se dio con el pico de la encimera y cayó desplomado al suelo, la última muerte la de su madre, al almorzar una noche bebió agua en mal estado, contenía droga, y murió. Su hermana, dejó de aparecer en las fotos, pero no está muerta, ella es la única de la familia junto con Paca que está viva.

—Pobre mujer, perdió a todos sus familiares en menos de 10 años… —dijo sorprendida.

—No los perdió Carlota, los mató ella, —apuntó Jorge.

—¿Qué te lleva a esa conclusión? —preguntó Carlota.

—En aquel entonces, si el padre moría, la herencia quedaba para su madre, si su madre moría, quedaban para los varones. Paca, es una psicópata. Quería toda la fortuna de su padre para ella, la única opción era matar a sus hermanos y sus padres, y a saber que ha hecho con su hermana gemela, explicó Jorge.

—Hay una carta que está rota, que no la he podido recomponer por el tiempo. He estado todos los días ocupado. Dejé esta para el final. Creo que es el momento de construirla de nuevo.

Manuel subió a su cuarto, y de la mesita de noche de al lado de la cama, de un cajón sacó papeles rotos en pequeños pedazos. Los bajó y los puso encima de la mesa. Los tres empezaron a montar el puzle que Paca hizo con esta carta. Tras una hora larga, supieron descifrarla.

“El día que la Tierra me esté llamando, dejaré toda mi herencia a mi querida mujer, la cual cuando muera, será para mis hijos, quiero dejar claro en estas líneas, mis últimos deseos, bajo ningún concepto dejaré mis fortunas a mi hija Isabel por lo sucedido con mis dos pequeños, espero que mi voluntad se haga realidad, os esperaré a todos en el reino de los cielos.”

—Ahora entiendo por qué no quiere que busquemos en su casa —dijo Carlota.

—¿Quieres decir que Paca, en realidad es Isabel? —dijo Jorge

—¿Entonces? ¿Dónde está la verdadera Paca? —preguntó Manuel.

—Estará en su casa, pero ¿dónde? ¿En la buhardilla? ¿En la puerta de detrás de la escalera? Carlota apuntó, son las dos únicas habitaciones que no hemos podido entrar.

—Es cierto, pero no creo que la tenga ahí, está demasiado a la luz para que la tenga escondida ahí. —dijo Manuel.

—Sólo nos queda ir a la casa y partir las puertas si fuera necesario, vamos a llevarnos destornilladores, martillos, segueta, todo lo que podamos tener para entrar en ellas, en algún lado de la casa está ya que tiene bastante miedo el que le rebusquen la casa.

Los tres se pusieron a buscar las herramientas que les hacía falta para partir las cerraduras de las habitaciones que les faltaban por investigar. Jorge quería llamar a Charo para que estuviera entreteniendo a Paca (Isabel) mientras ellos iban a la casa para intentar encontrara a la verdadera Paca. Las llamadas fueron en vano, porque Charo no atendía el teléfono.

—No entiendo que me quieres decir, ¿Por qué va a terminar todo antes de lo que creo? —preguntó Charo.

—No soy idiota amiga, sé que tú y tú querido amigo Víctor habéis estado indagando dónde no os corresponde.

—¿A qué te refieres?

—En el almuerzo que tuve con Víctor hablamos bastante tiempo, escuché como hablaba contigo mientras se metía en el baño, me di cuenta de que me estaba mintiendo, me —dijo que te dejo en su casa cuando se lo ordené. Más tarde, fue directo al grano, me —preguntó ¿Qué escondía? Que incrédulo fue si creía que se lo iba a decir. ¿Por qué dejé de escribir en mi diario con 22 años, tenía algo que ver la desaparición de mi querida hermana conmigo? Esas fueron sus últimas palabras conmigo, le dije que se fuera de mi restaurante. Sé que le has estado ayudando, de que sabría que mi hermana desapareció. Tiene mis libros, mis fotos, Víctor ha llegado demasiado lejos.

—Paca, te hemos estado engañando durante varios días, es cierto, pero tú a mí me has estado engañando durante años y años.

—Ese ha sido tu problema querer saber la verdad. Y ese ha sido tu fallo intentar descubrir mi verdadera identidad. ¿De verdad quieres saber quién soy?

—Por supuesto Paca, eres mi amiga, y no quiero que haya secretos entre nosotras. Sabes que, si me pides no decir nada, no digo nada, te lo he demostrado.

—Muy bien, yo te voy a contar todo, pero tú luego me vas a hacer un favor, vas a llamar a quién sea que todavía esté metiéndose dónde no le llaman.

—Está claro, si me cuentas la verdad, yo te contaré quiénes estamos intentando averiguar todo.

—Estate atenta, todo empezó el 17 de agosto de 1967, cuando mis padres preparaban la cena en la cocina, mis hermanos y mi hermana jugaban en el cuarto, y yo fui a por agua, cuando escuché que hablaban de mí, “Amor, Isabel, es la más grande de todas, pero con su enfermedad no podemos dejarle nuestras fortunas, en algún momento puede que todo lo que hemos construido se destruya.” Mi padre me estaba discriminando por tener “síndrome de Asperger”. La idea que tenía era dejárselo a mi madre, y cuando ella muriera a mis hermanos varones, y luego a mi hermana Paca. Yo tenía apenas 13 años, cuando me enteré de esta conversación, y mi afán por ser importante en la vida me llevó a matar a mis hermanos, en el 1967 y 1969, a mi padre el 31 de agosto de 1970, a mi madre la drogue y maté el 21 de julio de 1974, y fingí una desaparición el 7 de julio de 1976 para que el mundo creyera que mi hermana Paca se fue. En menos de 10 años maté a la mayoría de mi familia, y tengo secuestrada desde entonces a mi hermana. No soy Paca, soy Isabel del Toro. Mi hermana, con 13 años, estaba enamorada de un chaval de su clase, Alfonso, era unos dos años mayor que él. Yo sabía de la existencia de él, mi hermana me comentaba cosas. Los dos se querían, pero debido a la edad, no podían lanzarse. Paca, se dio cuenta de todo lo que estaba haciendo, es mi gemela, me conoce perfectamente, no pude hacer otra cosa que fingir su desaparición, y pactar con Alfonso detrás de ella todo lo que iba a hacer. Le prometí riquezas y fortunas, y una vida totalmente llevadera. Cuando llegó el momento de hacer desaparecer a Paca, él y yo empezamos una relación que nadie sabe y que nadie sabrá. Desde entonces la tengo escondida en mi casa, lleva 42 años sin ver la luz, todas las semanas le llevo comida y agua, tiene cama, un baño y una cocina muy reducida, una televisión y un sofá, no le falta nada, la cuido muchísimo. Este es mi gran secreto amiga Charo, confío en que jamás digas nada a nadie. Sólo quiero disfrutar lo que mi padre no quiso que hiciera, y que vea desde ahí arriba, que, si he sido capaz no sólo de mantener su herencia, si no de poder aumentarla cada vez más. Sólo me queda una cosa que contarte…

—Dios mío… ¡qué barbaridad! No te creía capaz de hacer todo eso…  —decía mientras le temblaba la voz de todo lo que había escuchado. —Ahora dime dos cosas, ¿dónde tienes a tu hermana? Y ¿Dónde se halla Víctor?

—La primera pregunta no te la puedo responder, nunca lo diré, ya sabes que está en mi casa. La segunda pregunta es algo complicado de explicar… si te lo digo, ¿llamarás y dirás que dejen de buscar?

—Te doy mi palabra.

—La carne que te he servido hoy, eran sus muslos, lo he matado.

—¿¡¡Qué!!? Exclamó Charo cuando rompía a llorar, ¡estás loca! ¡eres una psicópata!

—Tranquilízate y llama ya, no te haré daño si me obedeces. —dijo Isabel con voz seria.

—Va..va..vale…. —dijo Charo al borde de un ataque.

El teléfono de Jorge sonó cuando estaba dirigiéndose a la casa alquilada, “es Charo” les dijo a la pareja. Isabel puso el móvil en altavoz.

—¿Sí? Dime, sabes algo.

—Sólo os pido que dejéis de buscar.

—Pero… ¿qué dices Charo? Estamos de camino a la casa, ¿cómo dices eso ahora?

—Por favor, parad.

—¿Sabes algo? Vamos Charo, te ha estado engañando durante años, te ha secuestrado y ¿ahora me dices que lo dejemos? Manuel y Carlota llevan muertos de miedo bastante tiempo, los ha amenazado y secuestrado.

—Lo que buscáis está en la casa, a Víctor lo ha matado. —decía Charo llorando cuando Isabel pulsó el rojo.

Colgó el móvil, metió su mano en su espalda y de entre el pantalón y la camisa que llevaba, sacó una pistola. “¡No!” Fueron las últimas palabras de Charo, cuando apretó el gatillo y dijo sus últimas palabras. Charo cayó redonda al suelo. La bala había perforado el centro de su frente, su vida había terminado.

CAPÍTULO ÚLTIMO

Jorge conducía a más velocidad de la permitida hacia la casa, sabía que Isabel iba a por ellos, Charo había hablado más de la cuenta estando con ella, “estaba hablando con miedo, demasiado ligera, con la voz temblorosa, se ha arrepentido de lo que estábamos haciendo, hasta el final que ha roto a llorar” dijo en voz alta.

—¿Crees que viene a la casa? —preguntó Carlota muerta de miedo.

—Creo no, estoy seguro de ello, afirmó Jorge, tenemos que darnos prisa y abrir todas las puertas que nos encontremos, iremos todos juntos sin separarnos en ningún momento, lo que buscamos es a la verdadera Paca y está allí. No nos podemos dar por vencido ahora, estamos en el último paso, tras esto, quedarán los días más amargos de nuestras vidas chicos. —dijo Jorge, intentando dar ánimos.

—Ha matado a Víctor… ¿quién sabe si no ha hecho lo mismo con Charo? Lamentaba Manuel.

—Es una mujer sin escrúpulos, espérate lo peor sobre Charo. —dijo Carlota.

—Bueno, ahora no podemos venirnos abajo, tenemos que ser fuertes, a Charo no la deis por muerta, sabía muy bien manejar los tiempos, y puede que la tenga entre la espada y la pared amenazándola con ir a la policía.

—Si fuera así, peor lo pones, se la habrá quitado de en medio, igual que ha hecho con Víctor, que pena… nos ha ayudado desde el primer momento, se estaba volcando mucho con esto. Pobre Charo, lo va a echar de menos.

Con el cuerpo de Charo tirado en el suelo entre la mesa y la silla, Isabel cogió el teléfono e hizo una llamada.

—¿Qué quieres ahora? Está el restaurante hasta arriba, le dijo Alfonso.

—Necesito que vengas lo antes posible, es una emergencia.

—Paca, no, el restaurante está repleto de gente.

—Te ordeno que vengas, si no quieres ser el próximo, amenazó.

Alfonso le dijo a un compañero que debía irse, la dueña le estaba reclamando, y se fue corriendo al piso. Cuando entró, lo primero que vio fue a Charo en el suelo y un charco de sangre en el mármol.

—¿Qué has hecho Paca?

—Sabía demasiadas cosas y no sólo eso, ahora mismo van camino de mi casa, no te puedo decir quienes, no ha dicho nombres, pero uno de ellos será Manuel.

—¿Qué pretendes hacer ahora? Te van a descubrir, no hay vuelta atrás. Huye del país, tienes dinero de sobra para irte.

—¡Ni en broma digas eso! A esos malditos los voy a matar, y si hace falta lo haré con mis propias manos, no hace falta que me ayudes, ¡cobarde!

—Esto está yendo demasiado lejos mi amor, sólo quiero que estés a salvo, yo me voy contigo.

—Repito y repetiré mil veces, que jamás dejaré Marbella, pase lo que pase.

—Y entonces, ¿qué quieres hacer?

—Tú encárgate de ella, yo me encargaré de lo demás.

Isabel le indicó a su chófer que la llevara a la casa de campo, al mismo tiempo que le dijo que se apresurara por llegar. El chófer sumiso a las indicaciones de su jefa, inmediatamente se puso en marcha.

Jorge estaba llegando ya a su destino cuando les —decía a la parejita, que fueran cogiendo todas las herramientas, para que no tuvieran que perder ni un minuto, estaba seguro de que llegaría en cualquier momento, y podían tener un final cruel.

—Vamos chicos, bajad del coche y recordad, pase lo que pase, no os separéis del grupo, siempre iremos juntos. Intentaremos no corres, ni dar gritos. Si llega, así la escucharemos y podremos despistarla.

—Perfecto Jorge, tú mandas.

—¡Lo vamos a conseguir! Animaba Jorge.

Alfonso se encontraba en el piso sin saber qué hacer con el cuerpo sin vida de Charo, encendió la televisión y en ese momento una noticia saltaba. Un tren se desvía del carril y vuelca con más de … Se levantó de repente de la silla “¡lo tengo!” Cogió a Charo, la limpió de sangre y tapó la herida. La metió en una bolsa de basura negra y la sentó en los asientos traseros del coche. “Este plan creo que es más perfecto que el de Víctor, no puede salir nada mal, antes me tengo que asegurar de que no me vea nadie, es una hora clave, pueden verme los agricultores de las tierras de los lados, bueno, no seas negativo, todo va a salir bien, vas a hacerlo y luego te vas a ir al restaurante, y por fin todo esto habrá acabado de una vez por todas.” Se adentraba en un camino que lo llevaba a las vías del tren, eran las seis y media de la tarde un poco pasadas cuando cogió el cuerpo sin vida de Charo, lo sacó del coche, y cargó en brazos con ella hasta las vías del tren. Una vez que llegó lo tiró al suelo, puso su cabeza justo en carril con las manos también en el mismo y su cuerpo hacía fuera. Pasado unos veinte minutos, el tren de las siete pasaba por allí, hizo sonar el claxon, deslumbró varias veces con las luces y por último intentó frenar, pero ya era demasiado tarde. Alfonso, escondido entre los arbustos estaba en su coche asegurándose de que la atropelló por dónde él quería, destrozándole la cabeza para no dejar huella del disparo de Isabel. “Todo listo, voy a llamarla y decirle que ya está hecho”.

—¿Ya? —respondió al móvil Isabel.

—Si, ya, mañana lo más probable salga en las noticias y no habrá rastro de ti.

—Gracias cariño, esta noche al fin podremos descansar.

—Más te vale. —Le respondió Alfonso.

Jorge golpeaba con un martillo la buhardilla con todas sus fuerzas, pero era imposible abrir la puerta, Manuel intentó desatornillar las bisagras, pero el óxido de las mismas, hicieron que fuera imposible.

—¡Vámonos a la otra puerta, dejemos esta! ¡Estamos perdiendo el tiempo! —dijo Carlota.

—Dame esa piedra de ahí Manuel, vamos a tirarla contra ella intentando provocar que se hunda un poco, a ver si podemos, si no, iremos a la otra puerta.

Manuel le acercó la piedra, Jorge la tiró con todas sus fuerzas, pero la puerta resistía, se hundió muy poco. “¡Maldita puerta! Vamos a la otra”—dijo Jorge. Avanzaron por la casa hasta llegar a la puerta de atrás de la escalera. “Esa es” señaló Carlota. Jorge desatornillo la cerradura, era de las antiguas, metió la mano por el hueco, “dale ahora con el martillo”, Manuel cogió el martillo y golpeó justo dónde—dijo Jorge y la puerta se abrió. Tras la puerta, una larga escalera que los llevaba a un pasillo de muy poca altura, varias puertas a los lados y al final otra escalera que los llevaba a la buhardilla.

—¡Esto es un laberinto! —dijo en voz baja Manuel

—La única opción es golpear todas las puertas y preguntar si hay alguien. Comentó Carlota.

—Si, es lo mejor, asintió con la cabeza Jorge.

Los tres fueron a cada una de las puertas, cuando Carlota al fin consiguió que le contestara una voz muerta de miedo.

El coche de la casera estaba ya por el camino oscuro que la pareja atravesó el primer día.

—¿Podría ir un poco más deprisa?

—Señora, ya sabe que en este camino se puede pinchar una rueda con mucha facilidad. le dijo el chófer.

—No me importa con la facilidad que la rueda pinche, me importa que están desvalijando mi casa.

—De acuerdo señora, usted manda.

El coche llegó a la parcela, Isabel bajó rápidamente del coche, y se fue directa a la buhardilla, dónde la puerta estaba forzada y con un bollo. “Ni abrir una puerta, imbéciles…” Se adentraba en la casa mientras que Jorge consiguió abrir la puerta, allí estaba la verdadera Paca del Toro en una esquina aterrorizada de miedo.

—¡Vamos! Hemos venido a rescatarte, ¡vamos! le dijo Carlota.

—¡No puedo salir de aquí! ¡Esta es mi casa hasta que muera! ¡Mi hermana me mataría!

—Nos va a matar si nos encuentra aquí a los tres, ¡vamos Paca! le dijo Manuel adentrándose en la habitación.

—¡Por favor señora! Nos estamos jugando la vida por usted, lleva aquí desde los 22 años encerrada, —decía Jorge mientras se acercaba poco a poco ¿no quiere disfrutar de la luz del sol? ¿no quiere vivir el placer de ver la playa? O por ejemplo ¿tomar una cerveza bien fría viendo…

De repente, la puerta se cerró de un portazo.

—Os lo advertí, estabais jugando con fuego, y quién juega con fuego, se acaba quemando… Me lo esperaba de ustedes, parejita, ¿pero de ti Jorge? Pues lo siento, pero ustedes lo habéis querido. No vais a morir de hambre, ni de sed, tranquilos, mi hermana os enseñará vuestra nueva habitación de hotel. —decía mientras se reía.

—¡Loca! ¡Sácanos de aquí! ¡Tenemos móviles, podemos llamar a la policía! —decía Carlota

—¡Vieja! ¡Sólo quieres el dinero! ¡No estaremos aquí mucho tiempo! —gritaba Manuel.

—Señora, está usted cometiendo un grave delito, si nos saca, no diremos nada, huiremos si hace falta. De todos modos, no sólo sabemos esto nosotros tres.

—Tranquilo, Charo ya está con Víctor. Esto solo acaba de empezar.

Isabel se fue a su piso, llamó a su novio para decirle lo que había ocurrido.

—Ya están todos reunidos, quizás se les quede un poco chica la habitación.

—¡Menos mal! Podremos descansar de una vez por todas.

—Todavía no, tienes que ir a la casa y quemar todas las pertenencias de Carlota y Manuel.

—De eso se encarga mi hermano.

—No metas a más gente en este lío. Cuando acabes de trabajar vas y lo haces.

—Vale… —dijo con voz cansada Alfonso.

Isabel se puso a limpiar el piso, lo ordenó y empezó a preparar la cena. Alfonso llegaba de la casa alquilada.

—¿Has quemado todo? —preguntó Isabel.

—No ha quedado nada sin ser cenizas.

—Perfecto. Vamos a sentarnos a cenar, esta noche promete… —dijo con voz pícara.

Se sentaron y pusieron la televisión, cuando el presentador exclamó “¡Noticia de última hora! Rosario de Escavias ha aparecido al caer la noche en las vías del tren, todo apuntaba a qué se había suicidado, pero gracias a un agricultor que estaba por allí nos ha relatado: vi como un hombre de altura baja y rechoncho, bajaba del coche y sacaba a la mujer de los asientos traseros, la dejó ahí, en ese momento, señalaba con el dedo, esperó en el coche detrás de esos matorrales hasta que pasó el tren, cogió el móvil e hizo una llamada, luego se marchó, concluyó. Todavía no se ha reconocido al presunto asesino, pero la policía ahora mismo está interrogando a este señor para que de todas las descripciones necesaria para que no salga impoluto de este crimen.”

Isabel y Alfonso se miraron fijamente, cuando él, empezó a llorar. “Ya no tengo escapatoria, de ésta no me salgo con la mía, querida, abrázame, quizás mañana esté en una celda rodeado de criminales”. Isabel lo miraba fijamente, no sabiendo reaccionar, esta vez, podría pagar toda la maldad que tenía en su cuerpo.